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Galeski diz que

estagiários são

indicados políticos

I PÁGINA41

Onda de assaltos

no fim de semana

em Canoinhas

Sem-Terras têm seis
meses para

desocupar área

I PÁGINAS I

Tentativa de fraude no PSH
Um casal amasiado conseguiu cada um, uma casa do Programa de Subsídio àHabitação (PSH).
Afraudefoi descoberta e os doisforam excluídos da lista de contemplados em Canoinhas

I""'IlA.y""'a"",:�t'i"'''1
Caminhão cai no rio iguaçu em PaulaPereira

TJrnantém
linünar contra
curso de

Optometria da
Une

PÁGINA 17

PÁGINA:t4

Polícia
ambiental

flagra rinha de

galo emMafra
'PÁGINAS

Estado anuncia
concurso para

contrataçãode
novos policiais

o caminhão ficou submerso por quase seis horas, interrompendo o abastecimento de água em três cidades

Sua carteira em até 10x s/juros.

lavação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

- "

622-3111
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Rua Roberto Ehlk�. 316
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4
Sua atenção estará direcionada para as finan
ças, com muita iniciativa para buscar dinhei
ro. Evite agir impulsivamente para não perder

____001 mais do que poderia lucrar. Momento bom para
iniciar atividades fisicas, beber muita água e movimentar
se. Muita movimentação no setor afetivo.

Touro de 21/4 a 20/5
Enquanto Marte estiver passando por seu sig
no, você sentirá muita disposição física e

vontade de partir para a ação. No setor dos
____001 relacionamentos há uma movimentação que

pode gerar desentendimentos. No trabalho
podem surgir propostas fantasiosas ou que o envolverão

em tramas nebulosas.
---_

Qt'
Gêmeos de 21/5 a 20/6

"A
rotina diária não está trazendo muito prazer.

Você poderá ser requisitado a trabalhar em al-

___.... gum projeto que não pode vir a público nesse

momento. Período de mudanças na carreira,
ou redirecionamento de carreira. Há necessidade de pesar
mais as palavras antes de proferi-Ias.

.

Câncer de 21/6 a 21/7
o momento pede calma, principalmente nos

assuntos referentes a filhos, criatividade ou
L.",;;;;;;;;;;;;;;;;;;;...J namoros. Não é aconselhável arriscar em no

vos- investimentos. No trabalho diário será solicitada pesquisa
profunda, cautela e reciclagem das técnicas utilizadas até
hoje. Novidades surgindo no setor de cursos específicos.

O Leão de 22/7 a 22/8
o momento é de auditoria interna. Quando

"

Saturno terminar de passar por seu signo você
estará mais bem estruturado. Nesse momento,

entretanto, você tem uma sensação de que não será capaz de
executar a contento o que lhe é proposto. Acalme essa agita
ção antes que os reflexos cheguem até sua família.

8
Vir em de 23/8 a 22/9

Preste mais atenção aos irmãos e parentes
,

próximos, reatando laços rompidos ou esque-
.... ...1 cidos. Esfriamento nos relacionamentos ou

sociedades podendo ocasionar até rompimen
tos. Os ganhos advindos de seu trabalho podem ser duplica
dos se houver esforços pessoais.

Libra de' 23/9 a 22/10
Assuntos que deveriam ficar escondidos en
volvendó familiares podem vir à tona. Talvez
seja o momento de fazer uma terapia e exorci
zar esses esqueletos de seu armário. Cuidado

com os gastos inesperados envolvendo compromissos as

\sumidos por seu parceiro. Estão favorecidas as atividades
ligadas ao lazer.

II
Escor ião 23/10 a 21/11

Com a Lua Crescente em seu signo existe um

favorecimento por todas as iniciativas pesso
ais, tanto no âmbito físico quanto no profissio-

_..........o....l nal. No setor das parcerias ou sociedades há
um clima de animosidade e as ações' tomadas por essa pes
soa podem desagradá-lo. Cuide mais de sua alimentação.

Sa itário 22/11 a 21/12
Evite atitudes arrojadas no seu cotidiano nes
se período. Seguir a rotina é o melhor a fazer.

_ Mudanças de residência estão favorecidas, bem
como mexer com eletro-eletrônicos ou

informática no ambiente doméstico. Período favorável para
cirurgias plásticas.

Ca ricórnio 22/12 a 20/1
Faça programas com amigos, seja paciente
com eles e cultive as amizades. Para resolver

_..........o....l problemas financeiros você precisa ir à luta e

trabalhar bastante. Distribua currículos, use
de criatividade para ingressar em um mercado diferente da
quele ao qual se dedica porque as chances são boas.

Com um pouco de jeito você conseguirá conci
liar seus interesses pessoais e o momento

1-"";;;;"'.......1 profissional. As parcerias passam por uma

reestruturação e você será solicitado a 'tomar
decisões com maior responsabilidade. No setor financeiro
poderão ocorrer mudanças favoráveis.

Peixes de 22/2 a 20/3
Focalize em sua formação pessoal, investindo
no aprendizado que reverterá em beneficio pró

___...... prio. Alguns assuntos que mexem com seu

emocional mais resguardado p·odem vir à tona,
mas se desejar trabalhá-los deve fazê-lo com muito jeito,
evitando mágoas maiores, principalmente se afetar pessoas
próximas.

o impossível acontece
As dificuldades hoje aparecem mais

por falta de espiritualidade. As pessoas
não param para refletir diante das notícias
que abalam o mundo; as coisas materiais
estão sufocando cada vez mais, para que
se torne impossível a consciência moral.
Devemos acreditar no Deus Criador, para
Deus, o impossível não existe.

E, como da Virgem que acreditou nas
ceu o Salvador, assim nós, se acreditar
mos na palavra de Deus, ve
remos o impossível aconte
cer em nossa vida de pere
grinos. Veremos ajustiça flo
rir lá onde a injustiça costu
ma celebrar seus triunfos.
Veremos as pedras do ego
ísmo se transformarem em

pães. Veremos as armas do
ódio virarem arados para re

volver a terra. Veremos o

amor acabar com o rancor...
E veremos também o orgu
lho dos ambiciosos precipi
tar no ridículo; a força dos

, poderosos consumir-se como vela acesa;
e a riqueza dos egoístas reduzir-se a

poeira ...porque Deus pode fazer tudo isso
quando bem o desejar. E não precisa de

Sexta·feira (19/08):
A frente fria se afasta para alto mar,

mas ainda ocorre chuva entre a Grande
Florianópolis e o Litoral Norte, na madruga-

"da. No decorrer do dia, a nebulosidade di
minui e o sol aparece em todo o estado.
Temperatura estável. Vento de sudeste a

nordeste, fraco a'moderado com rajadas.

Sábado (20/08):
Tempo firme com presença de sol e

temperaturas em elevação. Ventos de su

deste a nordeste, fraco a moderado com

rajadas.
'
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nosso braço, nem de nossas armas. Pre
cisa apenas de nossa fé em sua Palavra -

e na onipotência de seu braço poderoso.
Será que temos consciência de tudo isso?

Resumindo: "A consciência é o nú
cleo secretíssimo e o sacrário do homem
onde ele está sozinho com Deus e onde
ressoa sua voz".

A consciência moral é um julgamento
da razão pelo qual a pessoa humana re

conhece a qualidade moral de
um ato concreto. Para o homem
que cometeu o mal, o veredicto
de sua consciência permanece
um penhor de conversão e de
esperança. Uma consciência
bem formada é reta e verídica.
Formula seus julgamentos se

guindo a razão de acordo com o

bem verdadeiro, querido pela
sabedoria do Criador. Cada qual
deve lançar mão de recursos

para formar sua consciência. O
ser humano deve obedecer sem
pre o juízo certo da consciên

cia. A consciência moral pode permane
cer na ignorância ou fazer julgamentos
errôneos. Esta ignorância e estes erros
nem sempre são isentos de culpa.

RESUMO DAS NOVELAS
Alma Gêmea ]

/[� ver =;�g:::�o�C �.If4./ Guto. Ela tenta explicar que foi
Guto que a forçou a dançar,�__'__L-

Ele não acredita. Rafael per.
gunta a Cristina se ela acha que Serena poderta
mentir para ele. Hélio garante a Rafael que Serenao
ama e que ele não devia desconfiar dela. Rafael
oferece rosas a Serena, mas ela diz que não pode
oce�� .

TERÇA (23/08)
Rafael se desculpa por ter desconfiado de Se

rena e pede para ela se afastar de Guto. Vitório
sente ciúme ao ver Alaor tentando agarrar Olívia e o
bota para correr. O professor de piano desiste de
dar aulas a Serena. Ele diz que ela não tem o menor
talento. Rafael não entende por que a índia não se

'

comporta mais como Luna. Ele pede para Vera ensi·
nar Serena a dançar. Jorge é demitido de seu em

prego por olhar o decote de uma cliente. Guto abor·
da a índia na rua.

América

SEGUNDA (22/08)
Sol se esconde atrás

do balcão da boate para
que os policiais não a ve

jam. Haydée vê Lurdinha
com Glauco e acha que
Raíssa deve estar em Miami

também. Os policiais .encontram Sol. Sol acha que
vai ser presa, mas descobre que os policiais estão
ali porque receberam uma denúncia de que havia
uma bomba no prédio. Irene vê Glauco beijando
Lurdinha. Manu conta a Radar que Lurdinha está em
Miami com Glauco. Mariano e Odaléia vêem uma foto
de Alex no jomal, mas na legenda seu nome é Roberto.
Haydée descobre que Raíssa está no Rio. Ela vê
Lurdinha e Glauco passeando de patins e manda
que Jota passe por cima deles com o carro.

DESEJOS

A cumplicidade é um convite
Ao segredo proibido de amar

Aventuras silêncio e medo
Fazem a alma transladar.
Quase em tudo irracionais
Buscam na loucura o apaixonar
Criando dificultosos caminhos
Com dificuldade de regressar.

Todo conhecimento é no átimo
Sem necessidade de se cuidar
No sorriso desprende a energia
Incendiando o desejo de acasalar.

Antes do romance nasce o desejo
Consumindo-se no desejo de
beijar
Navegam os pensamentos
doentes
Que só o orgasmo sabe curar.

A felicidade deveria ser pura
Despida da arte de amar
Mas a humana pureza inocência
O libido procura devorar.
Deleita o ser inconsciente
Sem o temor de se escravizar
Investindo num bem sem razão
Que o coração não sabe pagar
Morre a honestidade

�em saber perdoar
E o fim...pecar.
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TERÇA (23/08)
Jota finge que o carro morreu. Haydée vê que

uma das arrumadeiras do hotel deixou a porta do
quarto de Glauco aberta e entra lá. Glauco dá de
cara com Haydée e então explica para ela que está
apaixonado por Lurdinha. Creusa se insinua para
Tião, que a agarra. Kerry fala para Júnior que quer
dormir na casa dele. Neuta gosta da idéia. Haydée
liga para Vera e diz que Lurdinha está com Glauco.

QUARTA (24/08)
Vera fica atônita. Inesita fala para Consuelo que

vai ao cinema com Waldomiro. Consuelo decide se

guir Inesita. Creusa se insinua para Carreirinha, que
sai correndo. Zé Higino vê um homem tentando pular
a janela de Neuta e dá um tiro de espingarda. Neuta
explica para Zé Higino que Dinho estava verificando
algo em seu telhado. Islene manda um bilhete para
Feitosa pedindo que ele se afaste dela e de Flor.
Consuelo vê Inesita dançando no balcão da boate.
Haydée entra num bar para procurar Glauco e dá de
cara com Tony.

I Os Ricos Também ChoramJ
SEGUNDA (22/08)

Inês pergunta a

Olga sobre Bernardo.
Arabela passa mal.
Sofia pede a Mira para
fazer uma poção do
amor. Ester pede a

Marianapara não dei
xar a cidade. Martina

encoraja Mariana a tirar a história do noivado a lim
po. Adeniy quer ir embora da mansão.

TERÇA (23/08)
Domingues interfere na decisão de Adeniy. Maria

José aconselha Alberto a levar Sofia para um pique
nique. Mariana caminha procurando a mansão.
Epitácio faz a barba de Pedro. Sofia usa poção nela
e vai ao encontro de Alberto.
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A importância de se prometer e cumprir
município, a alta folha de pagamento, as deficiências
físicas e estruturais da cidade e a população carente

tornam ajuda a universitários para custear transpor
te, algo que acaba caindo nos segundos planos do

governo. Serviu, e muito bem, para ganhar eleição,
mas agora se tornou apenas mais uma pedra no Sa

pato do prefeito.

1

O·
Brasil vive uma época de turbulência. Nos

sos políticos, em sua maioria, estão sendo
desmascarados e revelando o mar de lama

em que chafurdaram e de onde não pare

cem sair tão fácil. Quanto mais mexe, mais fede. Em

meio a escândalos de corrupção que surgem quase

que diariamente, o Congresso parou, o Senado es

tagnou e o presidente só quer saber de salvar o pou

co que lhe resta - a rala aprovação popular.
Nesse cenário, fica difícil cobrar atitudes das ins

tituições governamentais. Mais difícil ainda é cobrar

promessas. Nos Estados e municípios a situação não

está tão caótica assim, mas, mesmo assim, cobrar

promessas ainda é algo difícil de ser correspondido.
Querem um exemplo: a manchete do Correio do

Norte da semana passada - "Estudantes reclamam

verba prometida em campanha" - é um exemplo cla

ro de como estamos precisando de uma Reforma Po

lítica também em Canoinhas.

Prometer por prometer todo mundo promete, é

fácil. Cumprir, sabemos, é difícil. A baixa renda do

Prometer é relevante.

Cumprir, imprescindível

dos os itens da Reforma sejam dignos de louvores.

Muitas coisas, como o financiamento público de cam

panhas, são absurdas. Não inibem os caixas 2 e one

ram os gastos públicos. Porém, algo que, embora seja
proibido, o que deveria ser fiscalizado com rigor por
meio da Reforma, é a proibição de promessas em

campanha. Sabemos que é difícil coibir esse tipo de

prática. Como andar 24 horas por dia ao lado do can

didato, anotar todos os seus discursos e detectar as

promessas? .

E praticamente impossível. Então, qual seria a solu

ção?
Simples, basta nossos políticos tomarem vergonha

na cara. Se conscientizarem de que promessas só irão

lhe complicar. Uma vez prometido e não cumprido, são
votos ganhos em uma eleição, mas que, atenção
carreiristas, não se repetirão em uma segunda eleição.

. Então, antes de prometer, senhores futuros candi

datos, vejam os exemplos e não arrumem suas camas

de eleitos para a forra de seus detratores. Prometer é
relevante. Cumprir, imprescindível.

É por aí que começam as críticas e desconfian

ças. "Ninguém é obrigado a prometer, mas se prome

te, se obriga a cumprir", reza o ditado. Nada mais

justo. No entanto, como percebemos, cumprir pro
messas tem-se tornado cada vez mais raro. Por isso,
é importante insistir na Reforma Política. Não que to-

Cultura polonesa na Ilha
• •• NAZARENOANGULSKI

QSPolonesescomeçaramadesembarcarem
Bialecki, Liecheski, Novacki,. Kukulkla,

.

Santa Catarina a partir do mês de agosto Labanowski, Dobrowolski, Maciorowski, Milak,
de 1869. Algumas cidades catarinenses, Laske, Guzenski, Wyrobek, Bocianoski, Minsky,

embora não constituíssem núcleos de colonização, Kwiatowski, Adada, Feigel, Luciw, Najdzion, ....que
receberam inúmeros imigrantes poloneses que ali contribuíram nas mais diversas áreas do conhe

se estabeleceram, colaborando expressivàmente cimento, para o desenvolvimento econômico, so

para o seu desenvolvimento, como a cidade de cial e cultural da cidade de Florianópolis.

Florianópolis, que no limiar do século XIX e no início Dentro deste contexto, um grupo de idealis

do século XX, já convivia com várias famílias de tas, fundou no dia 06 de março de 1991 a Socie

origem polonesa, cujos sobrenomes com sons si- dade Polônia - Towarzystwo Polonia, com a fina

bilantes já ciciavam nas rodas sociais, culturais e lidade de congregar, agora no limiar do século XX,

comerciais destancando-se: Kowalski, poloneses, seus descendentes e simpatizantes,

Trompowsky, Dobes, Szpocanicz, Sobierajski, visando a perpetuação e difusão dos tesouros

Maykot,Wolowski, Makiolke,. da milenar cultura polone-
Berka, Opulska, Dubiela, sa, no seio da sociedade

Ostrowski, Kaminski, Florianopolitana.
Levendoski, Ligocki, Miroski, A Sociedade Polônia

Kincheski, Drill, Kliernazok, de Florianópolis, de certa

Konescki, Rubik, dentre ou- forma dá continuidade à
r tras que chegaram a ter uma antiga Sociedade 3 de

Associação Cultural e Soci- Maio, pois tem procurado
ai, fundada no dia 16 de ju- desde a sua fundação,
lho de 1899, chamada "So- satisfazer as diferentes

ciedade 3 de Maio" e que
necessidades de seus

funcionava na Rua Duarte associados, na maioria

SChutel, nº. 55, bem no cen-
descendentes da 1ª, 2ª, 3ª

tro da capital dos e 4ª geração, realizando

catarinenses, cuja constru- ações que visam princi-
ção permanece intacta, so- palmente à preservação
brevivendo aos arranhas da língua e as demais ma-

céus construídos ao seu redor. Trata-se pois do nifestações da cultura e das tradições polone
único ícone arquitetônico existente atualmente em sas.

Florianópolis, que marcou a presença dos polone- Com vigor e energia, características dos

ses no longínquo ano de 1899 na Ilha daMagia.' adolescentes, esta novel sociedade apresenta à

Posteriormente, nos anos seguintes como re- 1Oª Semana Cultural Polonesa, no período de 16 a

fluxo das colônias polonesas do interior do Estado 19 de Agosto, no Espaço Cultural Rita Maria em

de Santa Catarina, Paraná e Rio Grande do Sul, Florianópolis, permitindo assim que a gente pola
registra-se a vinda de várias famílias de descen- ca catarinense, aliada à riqueza cultural e à privi
dentes de poloneses, que se estabeleceram na legiada paisagem natural que compõe, não só a

Ilha de Santa Catarina: Slovinski, Falkoski, bela Ilha de Santa Catarina, mas todo o território

Zuchowski, Grams, Rozicki, lacovski, Brzezinski, estadual, conte a sua história e apresente sua

Marcinko, Schivinski, Bartucheski, Berezanski, cultura aos demais. grupos étnicos formadores

Rutkosky, Przysiada, Domareski, Skrenski, Cizeski, da gente catarinense que, unidos e identificados

t �ZUIC, Zytkvewisz, Titeritz, Choinaski, Studinski, com a terra e o povo que os receberam, acaba

emboski, Wiecko, Domareski, Sempeticowski, ram por fazer deste pedaço do Brasil um maravi

�Iaskiviski, Zomkowski, Jenczak, Rzatki, Piasecka, Ihoso lugar para se viver.

ozuchovski, Rozanski, Piscorski, Wosgraus,

�dOSki, Pundek, Siminski, Laskos, Makowiecky,Osny, Zalewski, Walendowsky, Angulski,
Nazareno Angulski, Pesquisador da Imigra

ção Polonesa em SC

Com vossa ajuda, arrecadamos 12.886

peças de agasalho (vestuário e calçados) e 540
cobertores, atendendo 649 famílias cadastra

das .

Este gesto amigo e solidário, vem nos aju
dar no trabalho que realizamos em favor da po

pulação carente do nosso município.
Nosso reconhecimento e gratidão.

Coi
D

n

L it .
r

Agradecimento
.

Cumprimentartdo cordialmente, vimos por
meio deste externar nosso agradecimento pela
colaboração dessa renomada empresa na di

Vulgação da campanha Inverno Solidário.

Regina Célis Gomes Weinert

Superintendente da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Social e da Família

Teste para a Democracia
• • • LÚCIOCOLOMBO

O
presidente Lula decretou a f.alência doPT. Mas não o PT das bases, que acredi
tou numa proposta de saneamento ge

rai que propunha punir com rigor todas as coi

sas erradas encontradas na administração e

no parlamento brasileiro. "Sugeriu", apenas, um
pedido de desculpas - em cima do muro - à

nação e insinuou para que o partido faça o

mesmo. Mas não deu mostras de

que pretende continuar com a

agremiação política que criou em

1980. Considerou-se traído mas

não deu os nomes aos ''traíras".
Descarnou-se do PT para não ter

sua imagem prejudicada junto à po
pulação, que está estarrecida di

ante das maracutaias da cúpula
petista. O gesto do presidente,
contudo, não afasta o perigo de

que veriha a aparecer algo que
contradiga o que disse, alegando
que "não sabia do que estava
acontecendo. Está rondando o

Palácio do Planalto, o fantasma do

ex-deputado Valdemar Costa Neto,
que disse ter o presidente Lula co
nhecimento das negociações fi

nanceiras que resultaram no acor

do entre o PT e o PL. A sensação
de ser traído pelo PT e a tentativa

de desvincular-se da convivên-

cia do inconveniente ex-companheiro de jor
nadas políticas, não afastam a "sanha" dos
tucanos e pefelistas de se aproveitarem da

situação para atraírem novamente os holofo

tes para si, com um pedido de impeachment.
O publicitário Duda Mendonça era "dívi

da" de campanha eleitoral de Lula, liquidada Lúcio Colombo é jornalista

com dinheiro lavado de caixa dois em paraíso
fiscal. Que poderia acontecer no cenário pós
impeachment, se o Brasil tiver a infelicidade

de ter que passar por essa segunda experi
ência histórica dramática? Impedidos, Lula e

o vice José Alencar Gomes da Silva, por sem
aliados, dariam lugar ao presidente da Câma

ra, deputado Severino Cavalcanti (PP).
Severino teria trinta dias para
organizar a eleição. O país su

portaria tal situação, que estaria

mexendo com os nervos da so

ciedade em processo de

mobilização nas ruas?
Como reagiria o capital fi

nanceiro que está bancando a

dívida do governo se as ruas

exigirem mudanças de rumo na

economia com discursos ideoló

gicos? Pensando em tudo isso,
os líderes da maioria dos parti
dos resolveu selar um pacto de

"governabilidade", alegando que
no momento não cabe um

impeachment ao presidente. Que
seria traumático e que, na ver

dade, (ainda) não apareceu rie
nhuma prova concreta que com

prometa seriamente o chefe do
executivo da nação brasileira .

Diante da controvérsia de se ter

o país com Lula ou sem Lula, até o final do

mandato em 2006, a sociedade brasileira fi

cará diante da opção entre o ruim (com Lula)
e o péssimo (sem ele). Verdadeiro teste para
a democracia brasileira.

o gesto do
presidente,
contudo, não
afasta o perigo
de que venha a

aparecer algo
que contradite

o que disse,
alegando que
"não sabia do

que estava

acontecendo"
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C?aleski diz que estagiários
são indicados políticos
Afirmaçãofoifeita durante sessão da Câmara dos Vereadores
na terça-feira, 16

CANOINHAS - Tudo começou
,
com um requerimento do vereador
Tarciso deLima (PP) pedindo a relação
de todos os estagiários contratados pelo
município desde o início do ano. Um
dos itens do requerimento - renda fa
miliar de cada estagiário - chamou a

atenção do vereadorVagner Trautwein
(PSDB) que pediu que o requerimento
fosse aprovado mas com a exclusão
desse item. Tarciso não abriu mão do
item por acreditar que ele estivesse rela
cionado ao critério usado para selecio
nar os estagiários.

A discussão seguia branda até que
o vereadorCélio Galeski (PSDB) disse
sem rodeios - "Senhores vereadores,
vamos ser sinceros, o critério usado é

indicação política".
A afirmação provocou desconfor

to entre os vereadores. O primeiro a se

manifestar foi Juliano Seleme (PMN)
que provocou Galeski - "Se é indicação

• política gostaria de pedir ao senhor ve
reador que apontasse quem indicou,
porque eu não fui".

Galeski recuou e rebateu dizendo
que ele também não indicou ninguém,

Arquivo

Galeski: "Vamos ser sinceros"

sendo repetido por outros vereadores
que também negaram terem indicado
alguém para ocupar cargo de estagiário.

'O presidente da Câmara, Beta Fa
ria (pMDB) encerrou o assunto dizen
do que o requerimento vai para o gabi
nete do prefeito LeobertoWeinert e cabe
a ele explicar o critério utilizado para
selecionar estagiários.

Trautwein propôs que o requeri-

menta fosse com a ressalva - "caso o
critério usado para selecionar estagiári
os foi a renda familiar, que essa seja
informada".Tarciso concordou.

Weinert tem prazo de 30 dias para
responder ao requerimento.

PRAZOS
Por falar em prazos, esse foi outro

assunto que irritou vereadores essa se
mana. Na segunda-feira, 15, Vagner
Trautwein protestou contra amorosida
de com que o executivo responde a re

querimentos. Ele se referiu especifica
mente ao requerimento que fez hámais
de ummês pedindo cópia do contrato
de prestação de serviços entre a Prefei
tura e aempreiteira responsávelpelaobra
de pavimentação e urbanização da ave
nidaRubensRibeiro daSilva Trautwein
tem dúvidas quanto ao cumprimento
integral do contrato, em itens como a

espessura da massa asfáltica.
O protesto deTrautwein foi apoia

do por Paulo Glinski (PFL) que afir
mou ter outros requerimentos com pra
zo vencido que até agora não foramres

pondidos.

AÇÃO DAS CADERNETAS DE POUPANÇA
Haja vista as recentes notícias veiculadas

pela imprensa e a grande procura por informa
ções sobre as ações judiciais que visam a corre

ção de valores depositados em caderneta de
poupança nos anos de 1987 e 1989, vimos por
meio desta esclarecer:

Os poupadores, pessoas físicas ou jurídicas,
que eventualmente mantinham Caderneta de
Poupança em junho de 1987 e ou em janeiro de
1989 nas diversas Instituições Financeiras do país
e cuja data de vencimento da conta (aniversário)
era até o dia 15 do mês, detém o direito de serem
ressarcidos por aqueles Bancos que irregular
mente corrigiram os valores à época deposita
dos em poupança por um índice menor que o

legalmente instituído, tal informação provém das
inúmeras decisões judiciais favoráveis que já
conferiram aos poupadores o direito a tal ressar
cimento.

Devido ao já pacificado entendimento
jurisprudencial acerca do tema, tais ações costu-

mam ter uma decisão final positiva em um tempo
relativamente curto se comparado ao de outras
ações da mesma espécie. O valor que vem sen
do pago pelos Bancos varia de acordo com o
saldo a época existente nas contas poupanças
sendo corrigido monetariamente e acrescido de
juros desde a época em que eram devidos até a
data do efetivo pagamento.

Para tanto, basta aos poupadores interessa
dos solicitarem através de requerimento endere
çado à agência do(s) Banco(s) onde mantinham
as contas poupanças, os respectivos extratos de
movimentação e, munidos destes documentos,
devem contratar advogado para que proceda a

Ação Judicial.
Porém as pessoas que até 2007 não recor

rerem à justiça reivindicando tal ressarcimento,
perderão o direito à correção sobre os valores
depositados no ano de 1987 o mesmo ocorren
do em 2009 em relação aos valores depositados
no ano de 1989.

'

Dr. Ismael Tadeu Trevisani Filho
VIP - VITAL PEREIRA ADVOGADOS ASSOCIADOS

Rua Caetano Costa 430, Centro, Canoinhas-SC Fone: 622-0710 e 622-0905

RESULTADO DA 2.a CAMPANHA DO LEITE
EM PROL DO LAR DE JESUS

AS CRIANÇAS DO LAR DE JESUS AGRADECEM A
TODOSQUECONTRIBUIRAM PARAO SUCESSO DA 2.ª
CAMPANHA DO LEITE REALIZADA PELA FARMÁCIA
FARMACLíNICA, TILlCO-MODA INFANTIL E GESTANTE,
ANGEL'STATTOOCLlNIC EGRSOLUÇÕESAMBIENTAIS.

TIVEMOS COMO RESULTADO:
1.389 LITROS (CAIXA LONGA VIDA);
12 LATAS DE LEITE EM PÓ;
3 PACOTES DE LEITE EM PÓ.

AORGANIZAÇÃO DACAMPANHA AGRADECEO
APOIO DA IMPRENSA E DEMAIS PESSOAS E EMPRE
SAS QUE COLABORARAM NA DIVULGAÇÃO E AR
RECADAÇÃO DAS DOAÇÕES. MUITOOBRIGADO!

AGUARDEM, EM BREVE DIVULGAREMOS A VEN
DA DE CARTÕES DE NATAL FEITO PELAS CRIANÇAS
DO LAR DE JESUS E COM LUCRO REVERTIDO À ESTA
INSTITUiÇÃO. EMPRESÁRIO, PROGRAME-SE PARA FA
ZER SUA ENCOMENDA!

Sexta-feira, 19 de agosto de 2005

ores
lítica

Preso ex-assessor de Palocci
o advogado Rogério Buratti, que foi assessor do ministro Antonio PalOCCi

quando ele foi prefeito de Ribeirão Preto pelo PT, está preso em Ribeirão Preto
desde quarta-feira, 17.

Ele chegou, quarta, por volta das 13h30min para depor na delegacia da
cidade sobre superfaturamento de contratos para a limpeza de lixo na cidade e
fraude em licitações, quando recebeu a voz de prisão.

O mandado de prisão temporária foi assinado pelo juiz Luiz Augusto Fr�ire
Teotônio, de Ribeirão Preto, a pedido dos cinco promotores públicos da cidade
que o ouviram na delegacia de polícia da cidade. A ordem de prisão foi expedida
com base em documentos obtidos pelos promotores.

Vencedor
Joinville era a maior fonte de receitas da Casan. O prefeito Marco Tebaldi

fundou a Companhia de Águas de Joinville, rompeu o convênio com a Casan e
assumiu a gestão dos serviços de águas e esgotos da cidade.

Na presidência da nova companhia está o engenheiro Henrique Chiste
Neto. Ao assumir a empresa e os serviços, se deparou com uma estrutura
onde há 10 anos não se investia um centavo. Isto numa cidade com crescimen
to urbano de 10 mil pessoas ao ano. O desafio é grande mas tanto o preteho
quanto o engenheiro administrador afirmam que em menos de uma década
Joinville ostentará uma infra-estrutura que se rivalizará com as melhores do
mundo. Se isto acontecer o exemplo será seguido pela maioria dos municípios
catarinenses.

Umamulher perigosa
Jeany Mary Comer, a misteriosa 'empresária de eventos' cujo nome surgiu

na CPI dos Correios como 'fomecedora de moças' para festas patrocinadas por
Marcos Valério, lançou ontem uma advertência, em entrevista exclusiva ao
Estado.

Ela se queixou amargamente de 'amigos' que a teriam abandonado, disse
que anotava nomes inteiros nas suas agendas e arrematou: 'Eu não tenho nada
a temer.' Suas agendas telefônicas e de trabalho foram entregues a seu advo
gado e colocadas num cofre secreto.

Pelo que disse, não é difícil decifrá-Ias, porque lá o nome do cliente está
anotado sem cifras nem código - é o nome real, acompanhado pelo nome da
'recepcionista' que cumpriu a tarefa e o valor pago, sempre em cash.

Ela disse que 'até agora' foi 'amiga dos amigos' que a teriam abandonado.
'Até agora', frisa. E vai continuar sendo? 'Isso eu não posso garantir ao senhor,
nem a eles.' Jeany relata que fez 'mais de quatro' festas para Ricardo Machado,
sócio de Marcos Valério, todas no hotel Gran Bittar. Nessas festas, adiantou,
ele pagava em dinheiro - na base de R$ 150 pormoça - as suas 'recepcionistas'.

Segundo Jeany, o número de 'recepcionistas' variava: 'Na festa merior
foram quatro recepcionistas, na maior, acho que 12', disse. Mas a festa que ela
mais queria fazer deu errado, por culpa de Valério, relata. Foi a famosa festa da
primeira semana de novembro de 2004, na suíte presidencial do Hotel Gran
Bittar.

Machado lhe telefonou pedindo 23 moças. Ela diz ter feito várias gestões
em outros Estados para conseguir o 'fomecimento'. 'Cheguei a ir a Goiás, para
ver se encontravamoças dispon íveis. Mas no meio do trabalho Ricardo me ligou
e disse 'que Valério tinha cancelado meu serviço e preferia fazer com dois
moços de São Paulo' (os gêmeos Gustavo e Flávio, ex-participantes do proqra-:
ma Casa dos Artistas, do SBT).

À meia-noite, conta ela, Machado ligou desesperado, dizendo que as

moças paulistas tinham armado 'um fuzuê' e não estavam dando 'atendimento
correto'. Perguntava se ela podia fomecer 23 moças àquela hora. 'Era impossl
vel. Não tinha como arranjar 23 recepcionistas no meio da noite', diz.

Jeany afirma que essa festa custou R$ 185 mil a Valério.
Ela confirma levantamento de sigilo telefônico feito pela CPI dos Correios e

afirma que o advogado Rogério Buratti, ex-assessor do ministro Antonio Palocci,
telefonou várias vezes para Carla, uma das 'recepcionistas'. E disse mais: se a

pesquisa do sigilo telefônico continuar, encontrará ligações de outros assesso
res do ministro.

Protestos
Na terça-feira a UNE e CUT numa manifestação chapa branca reuniram

cinco mil pessoas na Esplanada dos Ministérios em Brasília para protestar
contra a corrupção e em defesa de Lula. Na quarta-feira foi a vez do Prona e do,
PSOL que segundo a PM brasiliense reuniu na parte da tarde 15 mil pessoas
para protestar também contra a corrupção, mas contra o gOvemo Lula. Um
boneco recheado de notas falsas de R$ 100, identificado com uma faixa na qual
se lia "Lula Traidor" foi queimado pouco antes do fim da manifestação contra o

governo e a corrupção. A se confirmar estes números a voz das ruas está
mais contra o presidente que a favor.

Alencar internado
o ministro da Defesa e vice-presidente da República, José Alencar, foi

submetido a uma angioplastia de emergência na quarta-feira, 17. Os médicos
detectaram uma isquemia do lado esquerdo do coração de Alencar durante um
exame de rotina e recorreram à intervenção para desobstruir a artéria. Segun- ,

do o cardiologista Roberto Kalil, que também é médico do presidente Lula, a
intervenção foi bem sucedida e Alencar deve ganhar alta, hoje.

CONTATOS COM A COLUNA:

"joaofgaspar@terra.com.br
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Governo efetiva reajuste
médio de 16,38% a

professores do Estado
Reajuste acarreta em aumento deR$10,5milhões nas despesas do Governo

FLORIANÓPOLIS - O governa

dorLuizHenrique assinou na sexta-fei

ra, 12,noCentroAdministrativo,Medi

daProvisória regulamentando 6 reajus
te salarial quebeneficia60milprofissi
onaisdaEducação, correspondentes à

metade do total de servidores públicos
estaduais.AMP implica um reajuste
,médio de 16,38% somente neste exer

cício e de 36,43%, se tomados como

referênciaos salários de dezembro de

2002. Imediatamente após a assinatura,
amedidafoiencaminhadaparapublica
ção noDiário Oficial do Estado para
queo aumento possa vigorar apartirda
folhade agosto e o pagamento efetuado

até o dia 25. Paralelamente foi encami

nhadaàAssembléiaLegislativaem for

ma de projeto de lei em caráterretroati

vo para ser apreciado no prazo de 30
dias.

Com uma repercussão deR$ 10,5
milhõesmensais na folha de pagamen

to, o pacote estabelece a incorporação
de abono deR$ 50 no piso de todos os
profissionais, efetuando a progressão
gradativa nas referências da tabela do
magistério.Aplica ainda reajuste da re
gência de classe de 30% para 40% aos

professores das séries iniciais do ensi
no fundamental e de 10% para25% aos

professores das séries finais do ensino

fundamental (quinta a oitava série) e de
ensinomédio. Por fim, implementa o
reajuste da gratificação de função do
magistério aos especialistas, consulto
res eassistentes técnico-pedagógicosde
10% para 25%, e extensão de todas es
sas vantagens para os professores apo
sentados. Com isso a remuneração de
um professor em sala de aula, com li

cenciaturaplena e no início da carreira,
passa deR$ 637,96 para 1.034,05, en

quanto de um professor commestrado

sobe deR$ 883,44 para 1.354,99 ou de
R$ 958,34para 1.452,9no caso de dou
tores.

Presidente do Besc visita

agência de Canoinhas
Na terça-feira, 16, a agência doBesc Canoinhas, re

cebeu a visita do sr. presidente Eurides LuizMescolotto,
acompanhadodo gerente regionalNorte, sr. JorgeAlfredo
Diehl. Eles foram recepcionadospela administração e fun
cionários daunidade, contando ainda com a presençado

gerente daSecretaria deDesenvolvimentoRegional de
Canoinhas, sr. Benedito deCarvalho Neto.

Naagência, opresidente foi agraciado comumacesta

contendoprodutos típicos da região.
À noite foi realizadoumjantarde confraternização no

restauranteDoces&Fricotescontando com apresençado

sr. prefeitomunicipalLeobertoWeinerteesposabemcomo

apresença da administração e funcionários das agências
deCanoinhas,TrêsBarras; Irineópolis,MajorVieira,Monte
Castelo ePapanduva.

A agência, pormeio do seu gerente geral, sr. Heitor
FerreiraFilho, em nome dos demais administradores e

funcionários agradece a simpatia e receptividade do sr.

presidente, o qual emmuito nos estimula em defesa de

nossa instituição e reitera que sempre que possível nos
conceda a honra de sua visita.

Eurides MescoloHo e Maria Lucia K. Pedrassani

:r _.

CANOINHAS - Um índice de

abstenção de 6% noConcurso daSe

cretaria deEstado daEducação, Ci
ência eTecnologia, realizado no do

mingo, 14, foi verificado pelaUni
versidadeFederal de SantaCatarina,
responsável pela operacionalização
do concurso. O coordenador do con

curso,AltairMelo considerou o índi

ce, correspondente a doismil candi
datos, abaixo dónormal, que giraem
tomo de 20%. Segundo ele, grande
parte das abstenções se deve ao fato

de quemuitos dos concorrentes se

inscreverampara três cargos e aca

baram optandopor um.Na terça-fei
ra, 16, às 18 horas, terminou o prazo
para impetrarrecursos.

Apesar das reclamações de cer
cade40 candidatosdaregiãodaGran
deFlorianópolis no diadaprovane
nhumaqueixahavia sido oficializada
à coordenação do concurso sobre o
local dos exames. Os recursos do in

terior ainda estão chegando por cor
respondência e devem serjulgados
antes do resultado final, que serápu
blicado às 18 horas do dia 26, nos
sites www.concursosed.ufsc.br e

www.sed.rct-sc.br.conformeprevê o
edital. Quanto aomotivo das quei
xas, o coordenadorexplica que to
dos os candidatos sabiampeloedital
que os locais das provas seriamdefi

nidosna internet apartirdo dia 10de
agosto.

i'

Resultado doConcursoEstadual

daEducação sai no dia26
llf·

Na terça-feira, 16, terminou o prazo para apresentação
de recursos contra a organização do concurso

Em todoEstado 40mil inscritos

chegaram ao local das provas sem

problemas enaGrandeFlorianópolis
9.460. Melo salientaque a cultura de

edital, inscrição e informações de
concurso utilizando exclusivamente

o meio eletrônico já está

institucionalizada, até porque seria

inviável economicamentemandar

mala-direta impressa para todos os
inscritos. Tambémnão temfundamen

to quem aleganão teracesso a com
putador, uma vez que as inscrições
só podiam ser feitas pela internet. �

Alémdisso, aSecretariacolocou ter
minais no órgão central, em todos as

gerências regionais de Educação,
Centros deEducaçãoProfissional e
na própria sede da organização do
concurso, naUFSC, para consulta
dos candidatos com orientação de

técnicos e estagiários.
No quadro doMagistérioEsta

dual, a Secretaria está oferecendo

1.006 vagas para o cargo deAssis

tenteTécnicoPedagógicoeAssistente
de Educação. No quadro civil, são
305 vagas paraTécnico emAtivida

desAdministrativas, 26paraArtífice
II e 263 paraAgente em Serviços
Gerais. Esses profissionais uabalha
rãonosCentros eNúcleos deEduca

çãoProfissional (Cedups eNEPs),
nosCentros de Educação de Jovens
eAdultos (Cejas) eno InstitutoEsta
dual deEducação (IEE).
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Bacia
Convencional
sI Assento Branca
HERVY
3601.71 - Esl.: 100pçs.
Produto de baixo consumo
de água de 6 Litros, Sifão 2"
À Vista

Lâmpada
Fluorescente
Compacta 8w
Branca Dupla
TASCHIBRA

"§'

Piso 30x30 C
ANHANGUERA
ESt.: 500.rrr
À Vista UnidoForro Pvc Branco

tnomm RINQ
274900 EsC 1000m
À vista m2

Telha Vogatex 2.44xO.50x4mm
ETERNIT 222674.EsL 50pçs.
Âvista

\'5,39\\:9,99\
Pneu Radial
Para Automóveis
FIRESTQNE
F570175/7.0
R1'3 s/câmara

�OO5 Est. 100pçs
A vista R$149,99
ou em O+11x.no Cartãó
Breithaupt

Plafon Clean
25cm 11
CL725PBN
BRONZEARTE
�15276 Est.: 200Jiçs.
Avista

..

\'12,9�
Assento Sanitário
Duquesa
AKROSI
FORTILlT

Churrasqueira 112
Tambor 1001 Ref.04
PEREIRA
310149 Est.:30pçs
À Vista R$ 44,99 ou em

5pgtos (1 +4x) de.

VICINI
rv P&b 5,S" KtV-222
?82224 E$L tnpçs.
A Vista R$.·!!$,99 ou
em O.+11x no Cartão J"�". ,�,

Breithaupt

�9,74\
Total: R$ 107,13

Furadeira de
Impacto Hobby
SKIL Mod. 6425450watts
Mandril 378" (1 vel.) 274004
Est.: 50pçs. A vista R$ 59,90
ou em 0+11x no Cartâo

BreithauPt,.

\:8,9iJ
Total: R$ 71,31

VICINI OVO VC 900342242 Est:tOpçs
A Vista: R$ 249.99ou em 0+11x no Cartão
Breithaupt ds

\27 !06\
Total: R$ 297.,61

BAN.I;lART
Chopeira
Rústica
2 Garrafas
242474 Est. 10 pçs.
À Vista R,$ 239,99
QU em 10 pgtos
(30/30000) de

Panasonic.
TVC 29"
Stéreo TC29KL

-- --_---

. 1

BR,iXN'A
Panificadora
Automática
3172.85 ES,t: 10pçs
À Vista R$ 338,99
ou em 10pgtos
30/300 dias de

Refrigerador
25410R280
230301

.

Est. 10pçs •

À Vista R$ 799,00
ou em 0+11x
Cartao
Breithaupt
de

\:86�4n
Total: R$ 951,19
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Pele bonita e saudável. Quais os
cuidados?

Hoje estou entrevistando uma profissional nesta área

que considero realmente a "Doutora da Saúde e Beleza"

a dermatologista dra Eoda Steglich.
Quem não quer ter uma pele bonita, uma aparência

saudável. Atualmente homens e mulheres procuram a

melhor imagem. As transformações causadas pela idade
e por danos solares necessitam de alguns cuidados es

peciais. Já estão no mercado métodos a laser eficazes e

práticos. Em Joinville a dermatologista, dra Eoda Steglich,
vem oferecendo para mulheres e homens um tratamento

de alta tecnologia. Solução para aqueles que querem fi

car livres de excesso de pêlos, manchas e outras imper
feições da pele.

Cila: Qual é o tipo de tratamento que a senho

ra vem utilizando?
Dr ª Eoda: Na Clínica Eoda Steglich, nós temos dois

tipos de tratamento a laser. O Laser de Diodo LightSheer
eoQuantum LlP.

Cila:Para que serve o

Laser de Diodo?
Drª Eoda: O Laser de

Diodo - LightSheer -, é um apa
relho de última geração que
serve especialmente para eli
minar de vez os pêlos da face,
do buço, narinas, orelhas, so
brancelhas, pescoço, seios,
tórax, barriga, costas, virilhas
e axilas e outras regiões que
se desejar.

Cila: A senhora falou que o LightSheer elimina
de vez os pêlos?

.

Drª Eoda: Isso mesmo, por isso é um tratamento con

sid?r��o revolucionário. Ele nos permite uma depilação
�eflmtlva de uma forma segura e eficaz para todos os

tipOS de pele, inclusive a bronzeada e a pele negra. O que
�contece .é que a luz .emitida pelo laser de Diodo LightSheer
e abs�rvlda pelo pl�mento localizado na raiz do pêlo,
desfruindo-o sem lesionar a pele ao seu redor, impedindo
que volte a crescer.

_
Cila; Qual o tempo de duração de uma ses

sao?
Drª Eoda: Pode variar de minutos a horas tudo de

P?�de da área a ser tratada. Por exemplo, u� buço é

rapldo, no máximo dez minutos, já um tórax ou uma coxa

pode levar até uma hora e meia, aproximadamente.

Cila: Mas já se pode ter resultado em apenas
uma sessão?

Drª Eo?a: Depende da extensão da área e da qual i
d�de dos pelos a serem tratados. Se a área tiver poucos

P:los, o resultado pode ser obtido com apenas uma ses

sa�, '!las geralmente como no caso as virilhas, são na

n:alona das vezes necessárias de quatro a cinco ses

Soes para se obter um resultado satisfatório.

Cila: Este tipo de tratamento traz algum des-

deonforto para o paciente? Pode pegar sol depois
a sessão?

d
Drª Eoda: Esse tratamento pode causar um pequeno

esconforto, porque certas áreas do corpo são mais

sensíveis. Neste caso é aconselhável o uso de cremes

anestésicos. Quando se expor ao sol, a pele deve ser

:empre �rotegida com filtro solar, mesmo que não esteja
endo feito nenhum tipo de tratamento. Quanto à aparên

��a da .á�ea tra!ada, logo .após a aplicação é perfeitamen

d
aceltavel, nao necessitando que o paciente se afaste
e Suas atividades diárias, sendo esta uma grande van-

tagem I�van_do-se em consideração que boa parte da

populaçao nao pode afastar-se seja do emprego, de suas
empresas, escolas, sociedade, etc ...

.. Cila: Além do laser de Diodo, o Quantum tarn

bem vem sendo muito procurado pelos pacientes?
Drª Eoda: Este éomaismoderno tratamento de bele

za e também muito procurado. O Quantum Luz Intensa

P�lsada (LlP), � m�ito eficiente no tratamento de imperfei
çoes na pele, sinais de envelhecimento, marcas de nas

�ença, pequenos vasos sanguíneos e outras manchas.
E um tratamento não invasivo quemelhora a aparência da
pele sem "romper" a superfície. A Luz Intensa Pulsada

pode ainda tratar de uma grande variedade de problemas
da pele, ao mesmo tempo, como os sinais de envelheci

mento que englobam as rugas finas, alterações da cor

como manchas, manchas senis, manchas avermelhadas
(pequenos vasos da região do nariz e do rosto) , sardas,
melanoses, a maioria devido a exposição ao sol, assim
como estrias, cicatrizes da acne e olheiras.

Cila: O Quantum Luz Intensa Pulsada pode ser

utilizado em que parte do corpo?
Drª Eoda: Pode-se tratar da face, do pescoço, do

colo, dorso das mãos para retirar as manchas da idade

braços e outras regiões que se fizerem necessárias com�
olheiras, �nde o tratamento consegue eliminar grande
parte do pigmento de melanina que dá cor escura.

Cila: Como funciona?
Drª Eoda: O aparelho trabalha o

fotorejuvenescimento através da Luz Intensa Pulsada e

Laser. Em algumas poucas sessões estimula a pele a

produzir colágeno, reduzindo as rugas, por exemplo.
Reabsorvendo o pigmento das manchas, tornando-as

gradativamente mais claras.

Cila: Quantas sessões são necessárias para

chegar ao resultado desejável? Elas são muito

demoradas?
Drª Eoda: O fotorejuvenescimento consegue uma

redução das irregu
laridades dos teci

dos, como rugas,
cicatrizes de acne e

manchas senis com

apenas uma sessão

quando as lesões
são iniciais. No
caso das mais inten
sas, são necessá
rias de quatro a cin
co sessões. Vale a

pena citar que cada
caso deve ser tra

tado conforme indi

cação. A sessão do

fotorej uvenesci-
F_lu..no.cimlnlO·Aoó••,-....."LIP

mento,para um rosto por exemplo, dura cerca de vinte

minutos.

Cila: Em quanto tempo pode-se observar o

resultado? '

Drª Eoda: É preciso fazer uma análise, mas a gente
costuma dividir o tratamento de quatro a cinco sessões

para se ter uma melhora gradual, preservando o paciente
em todas as atividades normais. O organismo necessita

de um tempo para responder fisiologicamente na destrui

ção das manchas, na melhoria das estrias, das olheiras,
na melhoria do envelhecimento com o aumento do

colágeno natural da pele. Pode-se dizer que o resultado

da sessão é observado cerca de um mês depois, quando
deve se fazer uma nova sessão, sendo que após mais

um mês o resultado será somatório. E assim sucessiva-

mente.
.

Além destes tratamentos a Clínica de Dermatologia e
Medicina Estética Eoda Steglich também realiza peeling
químico superficial-médio e profundo -, toxina botulínica

(botox), preenchimento cutâneo (temporário ou perma

nente). Uma grande novidade é o Sculptra (ácido poli
láctico, recentemente lançado no Brasil, contra a flacidez

especialmente indicado para face e pescoço).
A Clínica de Dermatologia e Medicina Estética Dra

Eoda Steglich fica na rua Alexandre Dohler, 129 salas

806-807, centro, Joinville. Quem quiser entrar em conta

to, pode ligar para (47) 4331097.

Trombose
Quando sofremos u� corte, o sangue escorre um pouco e pára,

porque o corpo humano e dotado de um sistema de coagulação alta

m�nte eficaz. As plaquetas, por exemplo, convergem para o local do

ferimento e formam um trombo para bloquear o sangramento. Decorrido

algum tempo, esse trombo se dissolve, o vaso é recanalizado e a circu-

lação volta ao normal.
.

Há pessoas que apresentam distúrbios de hernostasia e formam

trombos (coágulos) num lugar onde não houve sangramento. Em geral,
eles se formam nos membros inferiores. Como sua estrutura é sólida e

a.moleci9a, um fragmento pode desprender-se e seguir o trajeto da

. circulação venosa que retorna aos pulmões para o sangue ser oxige
nado

..
Nos pulmões, conforme o tamanho do tromba, pode ocorrer um

entupimento - a embolia pulmonar - uma complicação grave que pode
causar morte súbita.

SINTOMAS

.

A trombose pode ser completamente assintomática ou apresentar

smtoma_s como dor, inchaço e aumento da temperatura nas pernas,

coloraçao vermelho-escura ou arroxeada, endurecimento da pele.

PRINCIPAISCAUSAS

.I�obilidade provocada por prolongadas internações hospitalares;

.SI.ndrome daclasse econômica: dificuldade de movimentação du-

rante viagens longas em aviões e ônibus;
-Terapia de reposição hormonal;
-Uso de anticoncepcionais;
-Varlzes:
-Cirurqias:
-Clqarro,

.

FATORESDERffiCO

Alguns fatores como predisposição genética, idade mais avança

da, colesterol ele�ado, ciru�gias e hospitalizações prolongadas, obesi

dad�, uso d_? antlcorrcepcíonals, consumo de álcool, turno, falta de

movimentação, aumentam o risco de desenvolver trombose.

RECOMENDAçõES
.

-Precure u� médico p.ara saber se voc� pertence ao grupo de

riSCO, porque existem medidas preventivas que podem e devem ser

adotadas;
-Pare de fumar. Os componentes do cigarro lesam veias e artérias'

.

·Beba álcool com parcimônia e moderação'
'

·Movimente-se.
'

As conseqüê�c�as da sín�rome da classe econômica podem ser

ate�uada.s �e voce ficar em pe ou der pequenas caminhadas. Vestir

melas. elast!cas ou .massagear a panturrilha pressionando-a de baixo

para cima ajuda multo:
-Ande sempre que possível, se você é obrigado a trabalhar muitas

horas �entado. Levante-se para tomar água ou café, olhar a rua ir ao

banheiro;
,

·Use meias elásticas especialmente se você tem varizes'

·Não se automedique. Procure assistência médica imedi�tamente
se apresentar algum sintoma que possa sugerir a formação de um

trombo.

TRATAMENTO

.

Existem �edicame�tos para reduzir a viscosidade do sangue e

dl�solver o coagulo (anticoagulantes) que ajudam a diminuir o risco a

evitar a oc�rrência de novos episódios e o aparecimento de seqüelas,
m�s que so d�ve:n ser usados mediante prescrição médica depois de

criteriosa avaliação,
Massaqeadores pneumáticos intermitentes também podem ser usa

dos nesses casos.

CONTATOS COM A COLUNA:

voltolinided@matrix.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sem-Terras têm seis meses

para desocupar área em

Irineópolis
Decisãofoi tomadapelo juiz agrário Edemar Gruber, de Joaçaba

IRINEÓPOUS - ojuiz agrário de
JoaçabaEdemarGruber, determinou na
segunda-feira, 15, a retirada em seis
meses das 200 famílias sem-terras acam

padas em três alqueiresde terrasemuma

fazenda de propriedade deRomeuRo
cha, em Irineópolis.

Segundo Luciano Rocha, filho de
Romeu, o InstitutoNacional deColoni
zação e ReformaAgrária (Incra), tem
prazo de 60 dias para fazer amedição
da área, avaliando se existe excesso de
terras e se essas realmente pertencem a

União, conforme alegam os acampados.
"Eles (o Incra) fizeram essames

mamedidahádois anos e não encontra
ramnenhumexcesso", reclamaLuciano.

Ele acreditaque o Incra deveaproveitar
esse limite de 60 dias para fazeramedi
ção a fim de dar tempo aos acampados.

Caso o terreno não apresente ex
cesso, o juiz determinouprazo demais
quatromeses para os acampados deso
cuparem a área.

Luciano ressalta que além de se
rem escrituradas em nome de seu pai, a
área onde os sem-terras estão acampa
dos é produtiva. "Estamos tendo um
grande prejuízo com a ocupação da

área", afirma. Ojuiz agrário determinou
queRochapode plantar emanter gado
em tomo do acampamento. Caso os

acampadosmexam nos animais ou na

plantação, serãoexpulsos imediatamente
Arquivo

Cerca de 200 famílias estão acampadas nas terras do fazendeiro
Romeu Rocha

da área e poderão até serempresos. Es
. sas determinações estão discriminadas
emum acordo assinado entreRochae o
líder do acampamento.

MANIDSfAÇÃO
No mesmo dia em que a justiça

emitiu a decisão sobre o acampamen
to, cerca de 150 sem-terras saíram pe
las ruas de Irineópolis em protesto pa
cífico contra a decisão. Eles andaram
por cerca de 15 quilômetros do acam
pamento até a agência do Banco do

.

Brasil, no centro da cidade, onde pedi
ram apoio ao gerente do banco.

Na tentativa de sensibilizar a po
pulação para a causa, os acampados
organizaram uma feira de produtos
agroecolôgicos, segundo eles, produ
zidos no acampamento, como resposta
a acusação de que seriam incapazes de
viver da agricultura. Também na se

gunda-feira, um grupo de sem-terras
foi até aApae de Irineópolis para doar
caixas de leite longa-vida e hortaliças.

Estão acampados em Irineópolis,
há ummês, famílias da própria cidade,
além de pessoas de Canoinhas, Três
Barras,MajorVieira eRioNegrinho.

Outras duas áreas da cidade fo
ram tomadas pelos sem-terras. Uma
delas pertence à União e a outra foi

desapropriada no final de julho.As fa
mílias que saíram dessas terras se uni
-ram aos acampados que estão nas ter
ras de Romeu Rocha.

PolíciaAmbiental flagra rinhade galo emMafra
124 pessoas assistiam e apostavam nas brigas

MAFRA - Umgalpão localizado
asmargens daBR-116, no quilôme
tro 3, seryiade�enaparapr�tica de
brigas degalo.

Emumaoperação que envolveu
aPoliciaAmbientale oMinistério Pú
blico, aguarniçãodaPoliciaAmbiental
de Canoin1:).asJlagrou 124 pessoas
assistindo éâpostando naS brigas.

Nogalpãoforamapreendidos97

galos de briga, alguns delescomvári
os ferimentos e lesões.

'fodos os presentes U()l°cal, fo
ramêQnduzidos àDelegaciàdePolícia
da comarca deMafraparaprestares- .

clarecimentos. Todos foramnotifica
dos porprática demaus tratos a ani
mais,oqueconfiguracrimeambiental,
confoime o artigo 32 da lei 9605/98.

''O artigo 32 damesma lei deter-

minaparaapráticademaus tratos, como
é o caso da rinhade galo, adetenção de
três meses aum ano emulta que pQge
chegaraR$ 2milporànimalcomaéiés:
cimode atéR$1Omilporunidade, con
forme a espécie", esclarece orelações
públicas do 12,0 pelotão de Polícia

�biental de Ganoinhas, Douglas
l RâfaelLanke.

"' .....
, ,- ..

Sexta-feira, 19 de agosto de 2005

Bela Vista
do Toldo

Felicidade é feita de momentos...
Quando conseguimos dar mais valor às alegrias que às tristezas...
Quando as vitórias e acertos representam mais que as frustrações...
Momentos em que lançamos um outro olhar sobre nosso cotidiano...
Quando decidimos VIVER ao invés de EXISTIR.

FELIZANIVERSÁRIO:
*18/08 - Juliomar Andrucho Meskiu, Bruno Baze;
*19/08 - Cecília Massaneiro, Juliano Ossowski;
*20/08 - Marcela Adriana Czerniak;
*22/08 - Gilberto Kachimareck;
*23/08 - Ivanir Karvat;
*24/08 - Elenice Kucarz.

JULlOMARANDRUCHO MESKIU: �

Neste dia especial te desejo toda a felicidade-do mundo, saúde,
paz e muito amor. Com carinho, sua namorada Dani.

BINGO I:
A comunidade de Imbuia convida a todos para participarem de um

grande Bingo amanhã, no Pavilhão de festas da Igreja. Início às 14 horas.
Premiação:
1 º prêmio: 1 bicicleta;
2º prêmio: 1 liquidificador;
3º prêmio: 1 leitão (30kg);
4º prêmio: 1 jogo de panelas;
5º prêmio: 1 espelho.
Haverão diversas rodadas. Não perca!

FESTA:
Em Bela Vista do Toldo, neste domingo, 21. Com diversas atrações. A

festa será animada pelo Grupo OS MIRINS e OURO VERDE SOM e PROPA
GANDA.

BAILÃO DO ANO:
Domingo, 21. Baile do ano na Soco Bela Vista, com TCHÊ BARBARIDA

DE. Início às 21 horas. Ingresso antecipado em Canoinhas na Farmácia
Vital, em Bela Vista na Panificadora Pão de Mel e com os formandos. Você
não pode perder!

BINGO li:
O Grupo de Jovens "Nova Geração" de Rio D'Areia de Cima convida a

todos para participarem do grande bingo no dia 28/08, no Pavilhão de
Festas da comunidade. Início às 13h30min, com os seguintes prêmios:

1.º prêmio: R$ 300;
2.º prêmio: 1 bicicleta;
3.º prêmio: R$ 100.
Além desses prêmios haverão muitos outros. Participe!

QUER PASSAR UM DIAAGRADÁVEL?
Não perca a oportunidade de viajar para Beto Carrero, dia 4 de setem

bro. Outras informações com Maria Lessak pelo telefone (47) 629 0053 e

Raul Tyszka no telefone (47) 629 0102.

EMBRM:
FESTIVAL DA CANÇÃO EM BELA VISTA. INFORMAÇÕES COM'

CRISTINA: (47) 629 0159 e MARISA: (47) 99063161.

CONTATOS COM A COLUNA:

isaliller@bol.com.br - crismassanelro@bol.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rig�sa conquista Prêmio

Fritz Müller de gestão
ambiental
Outras 29 empresas do Estado receberam oprêmio

TRÊS BARRAS - ADivisão Flo

restaldaRigesa, deTrês Barras emais

29 empresas de SantaCatarina, que se

destacaram com ações de controle

ambientalemprocessosprodutivos, ré
ceberam, no dia 8 de agosto, o Prêmio

FritzMüller, criado em abril de 1982

pejaFundação deAmparo àTecnologia
4taoMeioAmbiente (Fatma). Trata-se

da principal premiação para a área

ambientalqueoGovemo doEstado de

Santa Catarina confere às empresas,

personalidades, entidades públicas e

privadas que sedestacampor suasações
emdefesadanaturezaedaqualidadede
vidados catarinenses.Acerimôniaocor

reu naFederação das Indústrias de San
taCatarina (Fiesc), emFlorianópolis.

Entre os aspectos avaliados para o
recebimentodoFritzMüllerestãooaten
dimento às exigências da legislação
ambiental vigente, o uso da melhor

tecnologiadisponível, aotimização do

processo produtivo, assegurando os

princípios dodesenvolvimento susten
táveleaharmoniana integraçãocomas

entidades deproteção ambiental, comu
nidade e omeio ambiente do trabalha

dor.
ADivisão FlorestaldaRigesa foi

contempladaemreconheciIil.ento às suas

ações de excelência em gestão
ambiental, onde pode se destacar a re

cente conquistadaCertificaçãoFlores
tal (Cerflor) e o projeto Fauna e Flora,
que tem comoobjetivo o levantamento
dabiodiversidadeem áreas florestais da

empresae foidesenvolvidoemparceria
com a Universidade do Contestado

(UnC). Esteprojeto, que teve início em
maio de 2002, realizou estudos em cer

ca de 12mil hectares de florestas, em
12 municípios de Santa Catarina e

Paraná

Os resultados preliminares do le
vantamento da fauna indicaram 144es

pécies de aves, 11 espécies de répteis,
11 espécies de anfíbios e, ainda, 35 es-

Sérgio Grando, diretor-presidente da Fatma, entrega prêmio a

Etsuro Murakami, diretor Florestal da Rigesa

pécies de mamíferos, entre eles o

primatabugio (Alouattafusca).A pre

sença do bugio indicaum bom estado

de conservação das florestas

pesquisadas. O levantamento de

ictiofauna (peixes) demonstrou apre
sençadeespécies indicadoras daquali
dade da água dos córregos e rios que
cortam as áreas daempresa.Alémdis

so, o estudo da flora apontou a existên

cia de 70 espécies arbóreas nas áreas,
dasquais foramcoletadosmateriaispara
estudo e conservação de sementes.

Trabalhos como esse são respon
sáveis por demonstrar que Santa

Catarina é, hoje, um dos estados bra

sileiros, com exceção de unidades que

abrigam partes daAmazônia, quepro
porcionalmentepossui amaior áreaco
berta por florestas. Cerca de 37% ao

estado é coberto por florestas nativas,
remanescentes daMataAtlânticae de

florestas de araucárias. Parte dessa co

bertura estáprotegida pelas empresas
privadas e parte porparques e unida
des de conservação estaduais e fede

rais.
Com aconquista doFritzMüller,

aRigesareafirmaseucomprometimen
to em relação às questões de legisla
ção, qualidadedemanejo florestal, res
ponsabilidade social,meio an..biente e
saúde e segurança de funcionários.

Da esq. para dir.: Diego Perez, professor pesquisador da UnC, Etsuro

Murakami e Marco Brito, da Rigesa, e Régines Roeder, da Fatma

mas de cunho social. "A RBS está comprometida com a

percepção e a expressão dos sentimentos e necessidades

das comunidades onde atua. Divulga e promove a produção
de conteúdos culturais, artísticos, educativos e informati-

vos", destacou Paulo Camargo. .

\
Campanha Institucional da RBS II

Lúcia Bastos, diretora de Marketing Corporativo da RBS,
proferiu palestra áudio-visual, mostrando os resultados das

campanhas institucionais da empresa. Em 2005, promove a

8ª Edição, que tem seu foco centrado nos' Estados do Rio

Grande do Sul e Santa Catarina. Lúcia Bastos citou como

exemplo de campanha bem sucedida, a que levou o slogan
"O amor é a Melhor Herança. Cuide das Crianças", adotada

já no ano anterior no Rio Grande do Sul e em Santa Catarina,

cujo case foi merecedor de diferentes prêmios vinculados à

responsabilidade social, alguns de âmbito nacional.

Prestigiaram o evento, os deputados federais, Carlito

Mers, Paulo Afonso, Luiz Fernando Coruja, Mauro Passos e

Paulo Bauer; o ministro da Pesca, José Fritsch e os senado

res Pedro Simon (RS) e Leonel Pavan (SC);

Fúria Cabocla
Com a participação de cerca de 600 pessoas entre ato

res e figurantes, está sendo montada em Caçador, a peça
teatral "Contestado - Fúria Cabocla", que será encenada du

rante a Semana do Contestado, de 12 a 23 de outubro. Uma

mega produção cinematográfica nos moldes de "A Tomada de

Laguna", provavelmente terá no elenco os já consagrados
atores globais Werner Schnnemann e Tarcísio Filho. O diretor

comercial da Produtora Três, de Laguna, Rogério de Souza,
adiantou à coluna que a peça será encenada ao ar livre, no

pátio da estação ferroviária, próximo ao Museu do Contesta-

do. Os efeitos especiais, segundo Rogério, serão um espetá-
culo à parte. Uma empresa especializada vinda de Porto Ale-

gre, e que já prestou serviços para a Disney, em Orlando na

Flórida-EUA, vai produzir esses efeitos.

Vista da fachada da nova Real Papelaria

Convidados

especiais
para o ato de

inauguração,
os sogros de

ÂngelO, Ivete
e Valdir

Jantch,
cortaram a

fita simbólica

Fúria Cabocla II
Para sé ter uma idéia da grandiosidade da representação,

está prevista a queda de um avião durante o espetáculo. Nas
cinco apresentações programadas, serão cinco aviões sinis

tr�dos. A montagem da peça, a escolha dos atores e a sele

çao dos figurantes é missão do grupo de teatro Temporá, que
acaba de apresentar com sucesso em Florianópolis, a peça
teatral musical "O Contestado", de autoria de Romário José

Borelli.

Real Papelaria
o empresário e vereador Ângelo Marcos Borges e sua

mulher Elaine Borges, inauguraram nesta segunda-feira 15, a

�ua nova loja de materiais escolar, de escritório, informática e

hvraria na Rua Paraná, 800, no centro de Irineópolis. Com 360

metros quadrados em dois pavimentos, a nova loja oferece

�ais espaço e praticidade aos seus clientes. Com grande va

n�dade de artigos para presente, a Real Papelaria oferece

ainda os serviços de fotocopiadoras para todos os tipos de

trabalhos escolares e profissionais. O ato solene contou com

a presença do prefeito Wanderlei Lezan e grande número de

chentes e convidados especiais. Ao jovem casal empreende
dor, seguem os cumprimentos com votos de sucesso cada
vez maior.

Campanha Institucional da RBS
Participei na manhã desta quinta-feira (17), representan

do o secretário da Articulação Nacional, Valdir Colatto, no

Naoum Plaza Hotel, em Brasília, do café da manhã promovido

pela Rede Brasil Sul (RBS), de lançamento do Balanço Social

2004 e da nova Campanha Institucional 2005 da empresa,

que este ano adotou como lema "Educar é Tudo". O diretor da

RBS-Brasília, Paulo Camargo, fez um relato detalhado dos

objetivos da empresa nessas campanhas que abordam te-

Os deputados Carlito Mers e Paulo Afonso e

o ministro José Fritsch

CONTATOEi COM A COLUNA.:

Juciocolombo@gmail.com

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas poderá sediar
Centro de Internamento

Provisório
Os 15 C/Ps existentes no Estado estão superlotados,

tornando urgente a

criação de novos centros

CANOINHAS - A construçãode

urnCentro de InternamentoProvisório

(CIP), emCanoinhas, foi tema de dis

cussão entre diversas liderançaspolíti
cas, militares ejuridicas domunicípio,
reunidos na tarde de terça-feira, 16, na

E.E.B. SantaCruz.

Participaramdo encontro, o secre

tário regionalBeneCarvalho,promotor
de justiça de Canoinhas, José Renato

Corte, diretor dejustiça e cidadania da

SSP, ItamarBressanBonelli, gerente
de apoio à cidadania da SSP, Kelly
Cabral e os prefeitosLeobertoWeinert

de Canoinhas eOrildo Severgnini de

MajorVieira, além do vereadorWilson

Pereira deCanoinhas.

No Planalto Norte de Santa

Catarina, crianças ou adolescentes que
cometem algum delito grave são inter

nados noCIP deCaçador, ficando dis

tante da família, o que os leva,muitas

vezes, a serem esquecidos pelos pró
prios pais. Com o centro de

internamento, osmenores infratores te

rão um local apropriado para que seja
viabilizada a sua recuperação eprinci
palmente a suareinclusão na sociedade,'

coma ajudada famíliaque estará sem

preporperto.
Outro problema é a superlotação

dos poucosCIPs existentes no
Estado.

"NoEstadodeSantaCatarinaexis

tem somente 15 unidades de recupera

ção para atender a demanda dos 293

municípios catarinenses", afirma a dra.

KellyCabral.
Para Weinert, um centro de

internamento provisório, seria urna al

ternativaparacombater os altos
índices

decriminalidadepraticadospormen�

res, oferecendo urn localadequadopara
recuperação desses jovens.

Ficou determinado na reunião que

acriação deurnCIPemCanoinhas será

discutido de forma regionalizada, com

aparticipação dos demaismunicípios.

Divulgação

Autoridades analisam proposta e pedem dis�uSSãO regionalizada

InscriçõesparacursodeSocorristas encerramhoje
Curso começa no próximo dia 27, no.Campus Marcilio Dias da UnC

CANOINHAS - Encerram-sehoje
as inscrições paramais urna turma do

curso deSocorristas. O curso é ofereci

dopelaUnC emparceriacom aempre

saForçaVital, deCuritiba-PR. O início

das aulas ocorre em 27 de agosto.
Para fazer o curso énecessário ter

MÁRIO
WUNDERLICH

Corretorde Imóveis

2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais

dependências, com 120m2 de

área construída e estrutura para

edificação em alvenaria já pronta,
Terreno cercado.

Preço: R$ 19.000,00

1) Chacára em Caraguatá com 5

alqueires, duas casas boas,
estufa, paiól - terreno destacado.

Pode ser vendido separadamente.

OFERTA:

oensinomédiocompleto e sermaiorde

18 anos.
Em 12módulos, os alunos são pre

parados para o atendimento pré-hospi
talarna área deurgênciae emergência,
evifando o agravo da saúde da vítima,
como deficiência físicaou àmorte.

O curso de Socorristas é ampara

dopela resolução doConselhoFederal

deMedicina n° 1.529/98 e a Portaria

2048/02.As aulas ocorrem aos sábados

edomingos.
, O corpo docente é formado por

médicos e enfermeiros, especializados
emurgência eemergência; socorristas,

engenheiro quúnico, policiais rodoviá

rios federais e oficiais daForçaÁrea
Brasileira.

Nos últimos anos, o número de

pessoas vítimas de traumatismos por

diferentes causas tem aumentado con

sideravelmente, sendo que a violência

acidentalmata a cada ano 3,5milhões

de pessoas no mundo. Cerca de 14

mortes porhora.

Mais informaçõesno telefone 622-
99l70uextensao@cni.unc.br

mNIEÚDOPROGRAMÁlICO

Noções deAnatomia;
AtendimentoPré-hospitalar;
Abordagem aopaciente;
Práticas de remoção, imobiliza-

ção e contenção dehemorragias;
. IntervençõesEspecíficas (ges

tantee criança);
. Trauma (crânio, tórax, abdô

men,membros);
Atendimento aMúltiplasVíti-

mas',

EstágiosPráticos;
Cargas Perigosas;
AcampamentosSimulados.

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha enc ravada, calos, ve r rugas,

micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na ryi'o/-naa?yuf.
temos também hid ratação, pé
completo e palmilhas pa ...a seu

confo ...to

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

UnepromoveSemanaAcadêmica

deEngenhariadeTelecomunicações
Evento encerra amanhã com quatro palestras

Programação para sábado, 20
:. .. ,.-' � �

CANOINHAS - Terminaamanhã

a l.'SemanaAcadêrnicadeEngenha
ria de Telecomunicações da UnC

Canoinhas/ Porto União. O evento

começou na segunda-feira, 15, abor

dando temáticas sobrepesquisas ede
senvolvimento nas áreas de elétrica,

.eletrônicae telecomunicações.Aspa
lestras ocorremnoAnfiteatrodaUnC,

noCentro deCanoinhas e naCâmara

deVereadores. ,

ASemanacomeçoucomoprofes

sorMestreRicardoJasinskique falou rui

segunda-feira,sobreDesenvolvimentode

Software Embarcado e o engenheiro
RobsonCarvalho falandosobreRadia

çãoEletromagnéticaNa terça-feira; 16,
foi avezdo engenheiroMarcoAurélio
Padovan falar sobreRedes Industriais.

Naquarta-feira, 17, oprofessordoDe

partamento deEngenhariaElétricada

UFSC,Arnaldo José Perin, palestrou
sobre Inversão de tensão emodulação
PWMeoprofessorDenizarCruz falou
sobreNovasPersrrolvasdaEnergiaSolar
FotovoltaicaparaoBrasil.Ontem, foi a,

.

08h30 - 10 horas

Eng. João Marcelo Corrêa

Cianet Networking

A Nova Geração
Tecnológica para Serviços

, em Banda Larga

13h30 - 15 horas

Eng. Roberto Heinrich

Instituto Tecnológico de
Aeronáutica ITA

A Revolução da Telefonia IP

18 horas
Encerramento

'''''1!'t
. -

Sexta-feira, 19 de agosto de 2005 ':;

10h30 - 12 horas

Eng. Cristian Schultz

CEFET�PR

Software Livre e Eletrônica

vezdoengenheiroEmilioHoffinarmNeto

falar sobre aNovaEra daEnergiae o

engenheiroPauloRobertoGuedes,que
falousobreaNextGenera1ionNetwOIk.

Hoje, apartirdas 19h15min,oen

genheiro professor Tibiriçá Krüger
MoreirafalasobreProteçãoElétrica, se

guidodeCarlosRobertoChavesquefala
sobreSistemasDigitaisdeControleDis
tribuídos.Ás 21 horas,é avezdoprofes
sordr.EwaldoL.M.Mehl, chefedoDe

partamento deEngenhariaElétricada
UFPR,quefalarásobreRedessemFio: I.

WiFJ,WJMAXeseuimpactonaIntemet

enaAutomação.
Quatropalestras completama se

mana, amanhã (veja 1Wboxe).
''ASemanaAcadêmica temcomo

propostavalorizaroconhecirnento,
mos

trararealidadedemercado,alémdeacom

panharasnovas tendênciasdatecnologia,
embuscadeestratégiasdedesenvolvi

mentoeducacionalpara amelhoriada

sociedadeedomeioacadêmico",aíirma

o coordenador de curso, José René

Aragón.

15h30 - 17 horas

Prof. Flávio de Almeida e Silva

UFSC-Cnpq
Inteligência Artificial aplicada à

robótica

:Nívea�gina CFa1lfJratz de CFau/â eSirva)l:ntOG
OAB/se 20.961

'Iércio (fangratz de (faufa e Si(1Ja'
OAB/se 19:919

'

Fone: 147' e
Rua: Vidal Ramos, 310 - Térreo

Fone:622
Av. Rubens Ribeiro da S

• Correias em V= A-B-C-D • VI

• Correias sincronizadas, lamin

• Polias .Lençol de borrachas

FACHINI

,.-
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Tentativa de fraude no PSH
Casal conseguiufinanciamentopara duas casas. Ao descobrir que os
dois eram amasiados, Prefeitura os excluiu da lista de contemplados
peloprograma do Governo Federal

CANOINHAS - A lista com os

nomes de 63 pessoas, contempladas
pelo Programa de Subsídio à Habita

ção de Interesse Social (PSH),
divulgadana sexta-feira, 12, provocou
polêmica epelomenos umadenúncia.

A primeira polêmica surgiu por
conta da pouca divulgação feita pela
Secretária daAção Social domunicí
pio sobre as inscrições para o progra-
.ma.A segundapolêmica começou na
segunda-feira, 15, quando oCNco
meçou a apurar a denúncia de queum

casal estaria entre os contemplados.
D.F.S. e D.S. estariam amasiados há

algunsmeses e fizeram cadaum, uma

inscrição paraparticipardo programa,
o que éproibido de acordo com regras
da Caixa, que distribui os recursos.
Como os dois apresentavam histórias

de vida semelhantes e se encaixavam

nopadrão impostopeloprograma, aca
baram sendo beneficiados cada um

comurna casa.

A denúncia foi levada aSecreta

ria daAção Social, responsável pelo
cadastramento e o casal acabou sendo

excluído da lista de beneficiados pelo
programa

"Eles agiram demá fé", sustenta
RosileneSchulkaJaremczuk, coorde

.
nadora do setor de Habitação da Se-
•
cretaria daAção Social, responsável
pelos cadastramentos.

Rosilene conta que tanto D.F.S.

quanto D.S. sustentavam que eram

apenas vizinhos quemoravam separa
dos porumaparede que dividia a casa
em dois cômodos. D.F.S. contou que
estariadeixando a casaquedividiacom

D.S. paramorar com arnãe. Oque ele

não contou foi queD.S estaria indo

morarcom ele.
Rosilene explicaquedeuma for

maou de outra o casal acabaria sendo
desmascarado. "Antes deefetivaro fi

nanciamento, aCaixa deve visitar to
dos os contemplados para fazeruma
espécie de investigação", garante.

Na quarta-feira, 17, a assessoria
de imprensa daPrefeitura, emitiu nota
reconhecendo a tentativa de fraude.

• "Ressalta-se que as pessoas cadastra

das assinavam um documento assegu
rando que as suas declarações eram
verdadeiras, e , obviamente, não sen
do verdadeiras, estariam sujeitas ape
nalidades. Paraquenenhuma injustiça

Panilicio
Pão de Ló
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

Ij
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

Rua Y1dol Ramos, 697 fone: (47) 6224082

•

Edinei Wassoaski

Laureei e Rosill!ne exibem os 63 cadastros selecionados

seja feita, uma comissão já foi forma
daemcaráterdeurgênciaparaqueati
tudes sejam tomadas. A meta é

viabilizar ajustiça em tomo deste as

sunto, pois épreciso que haja transpa
rência neste caso", diz a nota.A nota

afirma aindaque o casal não receberá

duas casas.ASecretaria analisará ago
ra se deixará o casal com pelomenos
urna casa.

lNJRA
Rosilene garante que o processo

de escolha dos contempladospelopro
grama foi omais criterioso possível.
"Utilizamosmuitos dos cadastros que
temos aqui desde 2000. Muitos dos
contemplados nós conhecemosbem",
conta. LaureeiVerka, que ao lado de

ReginaWeinertresponde pela Secre
tariadaAçãoSocial, explicaque as ins
crições para o programa começaram
no dia6dejulho e terminaramno dia 3

de agosto. Uma semana depois aCai
xa pediu 63 cadastros. O trabalho re

dobrou na Secretaria, que teve que se
lecionar todos os cadastros em uma

semana. Os critérios utilizadosparaes
colher 63 pessoas entre 728 inscritos

foram idade, sexo dochefeda família,
se o candidato tem família formada,
existênciadedeficiente físico na famí

lia, vínculoempregatício, tempode ser
viçonomunicípio, número de família

Centro lVIédico de Canoinhas

Rua: Frei lVIenandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

Canoinhas - SC

porhabitação e área de risco.
Os contemplados receberão cada

umumacasaprontano valormédio de

R$ 10mil a serem construídas emum

terreno no bairroCampo d'ÁguaVer
de.Asprestaçõesdofinanciamento não
devem ultrapassarR$ 50 pormês.

as§.!na �igen
háBítacionàl jun
nanceiras ha
programa.

* Os �dad
dos em

govem
nicípios, com

Canoinha�;. . .. :! i;
* Temtlireit finà:ríciam�n- '

to, pessoa� física�com reÍldiní�n
to familiarl'l1ensa!:gruto Q§í.o superi
ora R$740.

* O os recursos é
feito pelaS doTe.souro Na-
cional e da HaBit�ção diretamente
às i�'�titui�pes fiQ�nceira§ habjlita:
das a operar o programa, que fi

ca�j;resH�nsáveis pela ,sua ade- '

quada 'aplicação. Noscaso d�
Canoinhas·, a Caixa Econômica é a

iQstqyiçãoir�spór�ável.
•

Correio do Norte
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Propaganda
A equipe de marketing do govemador Luis Henrique não é de Brincar em

serviço. No domingo, 14, as mais de 41 mil pessoas que prestaram concurso

para o Estado, foram surpreendidos com propaganda do Govemo encartada

nas provas.
.

Gastos
Falando em marketing, é possível mensurar os altos gastos que o govemo

tem com esse departamento pelas mídias veiculadas a centenas de jamais no
Estado, comerciais e programetes de TV e informativos.

Companheira
Comenta-se que a tal mocinha antipática que é gerente da Secretaria de

Desenvolvimento Regional de Canoinhas, tem uma companheira. Outra gerente
grossa, que Bota qualquer um para correr com um simples olhar. Que medo!

Sem volta
O govemador Luis Henrique decidiu exonerar o chefe da PolíciaCivil, Ricardo

Thomé, na segunda-feira, 15, depois de ler o relatório do procurador-geral do
Estado, Imar Rocha, sobre os fatos ocorridos na noite de 28 de julho. Segundo
denúncia do jomal Diário Catarinense, policiais civis usaram carros oficiais para

participarde uma festa de lançamento da pré-candidatura a deputado de Ricardo
Thomé ..Outra cabeça que rolou foi a do gerente de situações críticas da SSP,
ex-deputado Murilo Sampaio Canto. Dois veículos oficiais de Canoinhas esta

vam no estacionamento do restaurante onde acontecia a festa.

Não para poraí
Segundo fontes ligadas ao Govemo, Luis Henrique ameaça não parar por

aí. Delegados e comissários que participaram da festa de Thomé estariam com

os cargos por um fio.

Concurso
As vagas para pedreiro, oferecidas pelo concurso púbãco realizado por

empresa contratada pela Prefeitura de Canoinhas no mês passado, continuam
abertas, Conforme apurou reportagem do CN, os candidatos às vagas não

fizeram o concurso porque não sabiam que a data havia sido adiantada em três

dias. Perguntado essa semana sobre o caso, o secretário da Administração,
Argos Burgadt, não soube dizer que medida será tomada para preencher as

vagas.

Economia em alta
O faturamento histórico da Petrobrás, a excelente posição do Banco do

Brasil entre os maiores faturistas e a queda do Risco Brasil, levaram o cronista

Amaldo Jabor a um comentário pertinente. "Se a crise política que o País atra

vessa não afeta a economia, porque precisamos de políticos?". É verdade.

CONTATOS COM A COLUNA:

\)31 edinei@newage.com.br � ediwass@hotmail.com C (47) 9108-8511

RODÍZIO DE PIZZA
� tL:?Obr
Torno a en a

;;J[tendentos toáos os dlas
A 50 metros da Matriz

FONE: 622.3232

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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a edicada à medicina
AdairDlurich. 71 anos, fala sobre seus antepassados, medicina e apaixãopor escrever,

expressa, principalmente, no extinto jornalBarriga Verde

A
casa transpira cultura. Li
vros, discos devinil, TV
sintonizadaemum canal de

notícias, dois computado
res, fotos antigas espalhadas pelas pa
redes. Quemobservapode acharque se

trata da casa de um escritor, umjorna
lista ou ummúsico, no que não se esta

ria de todo errado. No entanto, a dona
da casa, dra. AdairDittrich, 71 anos, é
mais conhecida pela profissão a que
mais se dedicou durante toda a sua vida,
amedicina,

Analisar essas primeiras impres
sões é começar a entender essa

canoinhense que concluiu o curso de
Medicina em 1958 e optou por traba
lharem sua terra natal.Adair é apaixo
nadopor cultura. Durante anos foi uma
das principais redatoras doextintojor
nal BarrigaVerde, durante a ditadura
militar chegou a ser confundida com

'agitadores' pelo simples fato de gostar
de ler e ouvirmúsica à noite e acaba de
receberamedalhaAntonietadeBarros,
uma honraria do Governo do Estado

pelos trabalhos realizados em favor das
mulheres.

Programada antesmesmo deAdair
saberque receberia amedalha, essa en
trevista foi concedidana tarde de sexta

feira, 12, em sua casa.

Petronilla, mãe de Adair

Heroína: Thereza, avó de Adair

HEROÍNAooPASSADO
Canoinhas já teve algumherói?Eis

uma pergunta capciosa, difícil de res
ponder se levarmos em conta o quão
escassas são as memórias domunicí

pio. Podemos não terheróis instituídos,
mas que existem pessoas que se encai
xammuito bem no perfil, isso existem.

Uma dessas pessoas poderiam
muito bem serTherezaGobbi, avó de
Adair.

"A nona (avó em italiano)morava
emCuritiba, trabalhando com cozinha.

Quando se iniciaram as obras de cons

trução da estrada de ferro que ligaria
Curitiba aoRio Grande do Sul, minha
nona resolveu se aventurar commeu

nono (pedro) na empreitada, cozinhan
do para os homens que construiriam a

,

estrada", relembraAdair.
Essa empreitada acabou se fixan

do emMaréilioDias, então conhecida
comoCanoinhas. "Na época o distrito
deMarcilio Dias era conhecido como
Canoinhas eo centro dacidadeeracha
mado deOuroVerde", recorda

EmMarcílioDias, Thereza ePedro
construíram um restaurante (o prédio
ainda está lá) no terreno daEstação Fer
roviária. ''Ali funcionavamum salão de

refeições, umbareum café.Minhanona

chegou a servir mais de 100 pessoas
emum só dia em seu restaurante", con
ta

Foi naEstação quePetronilla,mãe
deAdair, conheceuAdolpho, ferroviá
rio que viria se tomar seumarido.

Voltando a falarda 'nona' Thereza,
Adairdiz que é impossível não lembrar
do tio PedroGobbi. "Ele eramuito hu

manitário, capaz de tirar sua roupapara
cobrir alguém com frio". Adair conta

que certa vez umhomem caiu do trem e

teve suaperna amputada Para isso pre
cisou viajar de trem de Canoinhas a

Curitiba para encontrar o hospitalmais
próximo. Isso chocouPedro que come
çou a lutarpela criação de um hospital
emCanoinhas. No entanto,morreu an
tes deVero sonho concretizado. Thereza

Adolpho: pai de Adair

prometeu tomar realidade o sonho do
filho e para isso foi à luta. Organizou
rifas, bingos, festas onde cozinhavaem
favor da causa além de terpedido di
nheiro a seus compatriotas, italianos que
moravamemSão Paulo.Cinco anos de

pois da morte de Pedro, em 1937, o
Hospital SantaCruz, enfim, foi inaugu-
rado.

'

"Mas como vamosmantê-lo", foi
a pertinente pergunta feitapelo dr. Os
valdo de Oliveira, um dos primeiros
médicos de Canoinhas e entusiastas do

Hospital.AoqueTherezarespondiaoti
mista - "Não se preocupe, nós damos

umjeito".
Assim, com inúmeras dificuldades,

Thereza administrou os primeiros anos
do HSC, vendeu todas as suas jóias,
herança da família italiana, parapagar
dívidas do SantaCruz e hoje é lembra
dapelo nome daUTI do HSC.

AVOLTA
Adair voltou paraCanoinhas em

1963, portando os diplomas demédica,
pós-graduadaemanestesiologia. "Sem
pre quis trabalhar no interior, as gran
des cidades nãome atraiam", revela.

Adair lembra que quando come
çou a trabalhar emCanoinhas, poucas
ruas eram calçadas, omovimento era

muito pequeno. "Eu atendiamuita gen
te noCentro de Saúde,mas poucos pa
cientes procuravam o consultório", re
corda.OconsultóriodeAdair ficavaem
frente àpraçaLauroMuller, ao lado do
extinto Foto João. "Lembro que ficava
até tarde no consultório e me impressi
onava com a luminosidade da praça.
Estive nos Estados Unidos e posso ga
rantirque aquelailurninação nãoperdia
para adeMiami", compara.

Para Adair, Canoinhas cresceu

muito nos últimos tempos, "Pena que
não crescemos culturalmente. Faltaedu

cação.Depredam atéplacas comnome

de ruas", reclama.

PARADOXO
Á medida que Canoinhas ia se

.'_ UlI

�\

Adair na intimidade: "Não fiz n�da além de livrar minha própria vida"

transformando, mudando suas fontes
econômicas e aumentando apopulação,
o distrito deMarcilioDias iamurchan
do comouma flor fora d'água. ''Depois
damorte de minha nona,minha mãe
herdou o restaurante.Mas já estava di
fícil a situação. Comoadvento dos ôni
bus pouca gente usava trem, amadei
reiraOlsenestava se acabando e aEsta

ção também", recorda
O progresso daMarcilio Dias do

passado, segundoAdair, está refletido
nos inúmeros profissionais que como
ela nasceram no distrito e hoje fazem
carreiras de sucesso.Adair citacomo

exemplo o deputado estadualAntonio
Aguiar.

Muitos desses profissionais pas
sarampelaEscolaAlemã, extintacom a

2.a GuerraMundial, onde se proibiu o
ensino e a prática de línguas estrangei
ras no Brasil, para dar lugar a Escola
ManoeldaSilvaQuadros.

BARRIGAVERDE
Adairainda lembradadificuldade

para se publicar uma foto no extinto

BarrigaVerde. "Precisávamos da ajuda
de gráficas deCuritiba para isso". Um
dos fatosmais curiosos doBarrigaVer-

Turma de estudantes da extinta Escola Alemã, em Marcílio Dias

de, contaAdair, foi umamatéria que
questionava como estudariam as crian-'

ças que completassem o primário na

EscolaManoel daSilvaQuadros,jáque
aEscola estava prestes a encerraro en
sino fundamental.Amatéria foi copiada ""

pelo jornalO Estadode S.Paulo e pro
vocou grande polêmica.Avani, irmã de

. Adair e diretora aoManoel, teve que
responder a um processo por contada
matéria. "Ela não tinhanada a ver com

isso, amatéria era de responsabilidade
do jornal,mas como estávamos na épo
ca da ditadura, ...".

Do jornalAdair guarda a grande
paixão porescrever.

HONRARIA
Sobre amedicina,Adair revela qUe

é sua grande paixão. "Minhamãe per-, .

guntava se eu não queriaumacamapara
dormirno hospital, jáque eu,muitas ve
zes, vinha só paradormiremcasa", conta
entre risos.

Sobre a medalha que recebeu da

AssembléiaLegislativa, humildemente t
diz - "Quando olho para dentro demim
acho que não fiz nada demais além de

livrarminha própria vida". E completa
entre risos - "deve serpelo conjunto da

obra, como noOscar".
O agradecimentopelahonraria vai

ao amigo e colegadeprofissão, dr.Anto
nioAguiar, que a indicou para receber a
medalha

Entre asmuitas atividades queAdair
exerceatualmenteestão avice-presidên
cia daUnimed e o trabalho filantrópico
daAssociaçãodosVoluntáriosdauniJned.

Sobre avidapessoal,Adair parece_
estarmuito bem. "Não tenho filhos, J1}ilS
meus sobrinhosmecompletam".Além
dos sobrinhos, acultura fazparte da vida
deAdaireparececompletá-la tantoquan
to qualquer outrapaixão.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cristiane
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Domingo, 21, é dia da simpática Cristiane Letícia
Ossonski. "Oue a luz divina ilumine seus caminhos
e a presenteie com muita saúde, felicidade e amor.

Parabéns!"

Primeira turma de formandos do curso de Tecnologia da Madeira da
UnC/Porto União, que se formou no sábado, 13, no Salão Nobre do

Colégio Cid Gonzaga

Lançamento

Amanhã, a partir das 23 horas, na Channel 311 acontece a festa de lançamentodos portais Blitz e Altas Festas. A animação é por conta da banda Circo Voador
(foto), de Curitiba. O site www.portalblitz.com.br é um portal de notícias, que está

sob a responsabílídade da jornalista Bianca Neppel e o site
WWW.altasfestas.com.br é de responsabilidade de Tânia Schiessl.

Isabella
Poloniski

Hoje é dia de comemorar o 1.!2 aninho da
gatinha Isabella Poloniski, orgulho da

mamãe Ema e do papai Adilson, dos avós,
tios, primos e amigos.

Joaquim Padilha, editor do jornal Diário do
Planalto

Casamentos
Casam-se hoje, no civil:

Roberto Rodrigues
e Franciele Adanski Leitholdt

Rogério Fürst
e Suelen Cristina Rodrigues Tavares

Mestra Juliane
Seleme Bhremer

A receita do sucesso tem ingredientes conhecidos:
esforço, muito esforço e sorte. O esforço foi todo seu
nesta conquista, a sorte. foi nossa por partilharmos tão
de perto deste título de mestrado em Ciências Farma
cêuticas. Agora sua envergadura permite vôos mais e
mais altos. Conte sempre com o nosso apoio e orgulho.

Parabéns! Seus familiares e amigos.

Vips

Em recente evento social, Jacson e Céli Padilha e
Amin e Rosane Sati com seu filho Pedro Felipe

Aniaersárk: de
Casamento

Comemoram neste domingo, 21, seis
anos de feliz união, Clodoaldo Artner de
Lima e Luciane Metzger de Lima. Desejos
de que essa bonita união perdure por

muitos outros anos ..

1
i

..
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TJ mantém liminar que

impede optometrista de

prescrever lentes de grau
em Canoinhas
Decisão havia sido tomada pela juíza Dayse Hegert de Oliveira Marinho, em abril

CANOINHAS - Por unanimida

de, a 1: Câmara de Direito Público
do Tribunal de Justiça negou recurso
da Fundação Universidade do Con
testado (UnC) emanteve liminar con
cedida em abril, em ação civil públi
ca proposta pelos promotores de Jus

tiçaEduardo Sens dos Santos e José
Renato Corte. A decisão ratifica a

proibição à instituição de ensino de

realizar consultas oftálmicas e/ou

exames de acuidade visual pelos alu
nos e professores não-médicos do
curso de Optometria (campus de

Canoinhas). O relator damatéria no

TI foi o juiz substituto de 2.0 grau,
Newton Janke.

. Segundo a liminar concedida em
1.o grau, a UnC também deve modi

ficar todo seumaterial publicitário
para fazer constar, de forma clara e

ostensiva, a informação de que o pro
fissional de optometria não pode
prescrever, indicar ou aconselhar a

utilização de lentes de grau, por ser
atividade exclusiva demédico, sob

pená de pagamento de multa de

9069-Z966 (L�)
9IrpIaII3 " 91I]tG1. vopmtIll"Y,).
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DESPACHANTE
América

FONE: I

622-4626
Credencial 0896

Esclarecimento··
"Eu, Gerusá dos Santos, ve"

nho
..
a público para esclarecer que

momento impensado proferi pala
vras contra omédico veterinário Dr.
Carlos Renato Pfau, as quais não
eram verdádeiras. Peço desculpas,
e declaro que em momento algum
tive a intenção de denegrir a ima

gem do citado profissional."

Arquivo

Wendt: "Decisão judicial não
prejudica curso"

R$ 10 mil. O Ministério Público re

latou ao Judiciário que aUnCmanti

nha serviço de atendimento a pesso
as carentes prestado pelos alunos do
curso de optometria. Porém, a legis
lação determina que a competência
para análise, visualização, descrição
de anomalias encontradas no globo
ocular e prescrição de lente de grau é

exclusiva do médico oftalmologista.
O atendimento clínico e a indicação

de uso de lentes de grau pelo
optometrista podem resultar em pro
cesso por exercício ilegal damedici
na, alertaram os promotores de Jus

tiça na ação civil pública. O MPSC

também apurou que omaterial publi
citário do curso traz informações "que
levam o consumidor a crer que o

mercado de trabalho é 'vasto e em

expansão', e que a graduação do

optometristapermite que atue preve
nindo, detectando, protegendo e com

pensando problemas de visão, sem
deixar claros os limites daprofissão".

AGUARDO

O diretor-presidente da UnC

Canoinhas, HamiltonWendt, disse na

tarde dequarta-feira, 17, que aindanão
havia sido comunicado da decisão do

TI e que aUnC pretende acatar a deci
são, a exemplo do que foi determina
do pelaComarca de Canoinhas. Ha
milton disse que dois advogados es
tão tratando do assunto e devem emi

tir parecer orientando sobre os proce
dimentos a serem tomados pela uni
versidade, inclusive se aUnC irá ou

não recorrer da sentença. Sobre a re

percussão da decisão judicial, Hamil
ton disse que nãoprejudicou em nada

o andamento do curso.

Agência de Desenvolvimento Regional Integrado do Planalto Norte

Catarinense - ADR-PLAN, qualificada como Organização da Sociedade

Civil de Interesse Público - OSCIP, nos termos da Lei nº 9.790, de 23 de

março de 1999, e que consta do processo MJ nº 08071.000013/2005-70.

Extrato do Termo de parceria nº001/2005 entre omunicípio de Canoinhas
e a ADR-PLAN. Objeto: A administração financeira de pessoal das equipes
de PSF e PACS domunicípio de Canoinhas. O presente termo vigorará de 04
de julho de 2005 até 31 de dezembro de 2005. O município de Canoinhas

compromete-se a repassaraADR-PLAN mensalmente o valor de R$35.648,51

(Trinta e cinco mil, seiscentos e quarenta e oito reais e cinqüenta e um

centavos), a saber que 5% do montante será destinado as taxas de admi

nistração da ADR-PLAN. A ADR-PLAN ficará responsável em elaborar e

apresentar a prestação de contas em até 60 dias após término deste termo

de parceria. O Termo de Parceria poderá ser rescindido por acordo entreas

partes, mediante comunicação prévia de 30 dias, ou a qualquer tempo,
mediante situações expressas no Termo de Parceria.

Canoinhas, 15 de Julho de 2005.

Agência de Desenvolvimento Regional Integrado do Planalto Norte

Catarinense - ADR-PLAN, qualificada como Organização da Sociedade Civil

de Interesse Público - OSCIP, nos termos da Lei nº 9.790, de 23 de março de

1999, e que consta do processo MJ nº 08071.000013/2005-70.

Extrato do Termo de parceria nº002l2005 entre o município de Canoinhas

e a ADR-PLAN. Objeto: A administração financeira e de pessoal das equi

pes do Programa BRASIL SORRIDENTE, do município de
Canoinhas. O pre

sente termo vigorará de 04 de julho de 2005 até 31 de dezembro de 2005. O

município de Canoinhas compromete-se a repassar a ADR-PLAN mensal

mente o valor de R$16.539,29 (Dezesseis Mil, Quinhentos e Trinta e Nove

Reais e Vinte e Nove Centavos), a saber que 5% do montante será destina

do as taxas de administração da ADR-PLAN. A ADR-PLAN ficará responsá
vel em elaborar e apresentar a prestação de contas em até 60 dias após
término deste termo de parceria. O Termo de Parceria poderá ser rescindido

por acordo entre as partes, mediante comunicação prévia de 30 dias, ou a

qualquer tempo, mediante situações expressas no Termo de Parceria.

Canoinhas, 15 de julho de 2005.
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t'REFEITURA DOMUNICÍPIO DE <::ANOINHAS
SECRETARIAMUNICIPAL DE SAUDE

CONSELHOMUNIPAL DE SAÚDE

PORTARIA N° 01/2005

o CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, de acordo com as

determinações legais que lhe confere a Lei Federal n° 8.142/90 e o

Decreto Municipal n" 092/2005 de 29/07/2005: resolve:

CONVOCAR CONFERÊNCIA

Art. 1- Fica convocado a V Conferência Munici.pal de

Saúde de Canoinhas, conforme determinação legal do Decreto nO

092/2005 do Prefeito Municipal.

Art. 2 - O evento terá como terna" Trabalhar sim, Adoecer

não ".

Art. 3 - A V Conferência Municipal de Saúde será

Presidida por TeIma Regina Bley e na sua ausência pelo Coo·rdenador

Geral da Conferência Zulmar Nascimento Teixeira.

Art. 4 - o evento será realizado no Canoinhas Tênis Club,

situado na rua Major Vieira n° 345 - centro - Canoinhas/Se, no dia

02/09/2005, com início às 08:00 horas.

Art. 5 - A Comissão Organizadora da V .Conferência

Municipal de Saúde será composta pelos seguintes membros:

Presidente: TeIma Regina Bley
Coordenador Geral: Zulmar Nascimento Teixeira

Coordenadores Adjuntos: Carlos Eduardo de Oliveira

Marielen Aparecida Revay
Roberto Antonio Rosa

Waldir Lopes de Medeiros

Coordenadores Relatores: Wagner Haroldo Pelágio
Luzia Margareth vl. Jurgensen
Antonio Vasco de M. Telles

Secretária Executiva: Rosemeri Luciane Klempouz

Art. 6 - A Comissão acima descrita se responsabilizará:

1- da V Conferência Municipal de Saúde;

11- pela estrutura organizativa da'" Conferência Municipal até seu

por todas as atividades e execução, necessária para a realização

relatório final, tendo as seguintes funções:

Rua Felipe Schmidt 10· Caixa Postal71 - Fone (047) 621-7700 - Fax621·n12 - E-mail saude@pmc.sc.gov.br ICNPJ 83.102.384/0001·60 CEP 89460-000 SANTA CATARINA

•'REFEITURA DO MUNICÍPIO DE <::ANOINHAS
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

CONSELHOMUNIPALDESAÚDE

a) Coordenador Geral: Assinar documentos oficiais em conjunto com o

Presidente da Comissão, deliberar sobre assuntos técnicos e

administrativos.

b) "Coordenadoras Adjuntos: Auxiliarão o Coordenador na elaboração

da' estrutura organizativa da Conferência.

c) Secretária Executiva: Encaminhar as solicitações das diversas

sub seções, comprar materiais, assegurar o local do evento,

alimentação, hospedagem e locomoção dos palestrantes, elaborar

ofícios, convites, convocações, fichas de inscrições, freqüência,

certificados executar atividades que'dêém suporte necessário antes,

durante e depois da realização do evento e acompanhada sempre pelo

Coordenador Geral.

d) Coordenadores Relatores: Coordenar os grupos dos eixos temáticos

e elaborar o relatório final da COhferência.

Art. 7 - O Conselho Municipal de Saúde durante a sua

Conferência, elegerá delegados para participação na Conferência

Estadual, conforme cr
í

t
é

r í,o definido no Regimento Interno da

Conferência, que garante a paridade entre OG's e ONG's.

Art. 8 - O Conselho Municipal de Saúde e a Secretaria

Municipal de Saúde darão o àpo í,o necessário ao desenvolvimento das

atividades da Comissão.

Canoinhas/SC, 09 de agosto de 2005.
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ZULMAR N�SCIMENTO TEIXEJRA

Presidente

Conselho Municipai de Saúde

Esta Portaria foi registrada � publicada.

�1�
TELMA lEGINA

BLEY

Secretária

M1niciPal
d aúde
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Uso do pregão em compras
passa a ser obrigatório para
Estados e municípios
Em Canoinhas, Pregão Eletrônico é usado desde o início do ano

CANOINHAS - Decreto publica
dona segunda-feira, 8, noDiárioOfici
al daUnião, assinado pelo presidente
Luiz Inácio Lula daSilva e pelominis
tro do Planejamento, Paulo Bernado,
determina a Estados e municípios a

tI obrigatoriedade do uso do pregão nas
compras de bens e serviços com recur

sos públicos federais voluntariamente
repassados.A norma vale tambémpara
entidades privadas que realizem com

pras com repasses desse tipo. Desde 1°
dejulho, autilização do pregão, especi
almente namodalidadeeletrônica, pas
sou a ser obrigatóriana comprade bens
e serviços da administração pública fe
deral. Segundo estimativa doMinisté
rio do Planejamento, a economia da
União com a nova regrapoderá chegar
a R$ 1,2 bilhão. Nota divulgada pelo
ministério informa que o pregão tam-
bém dará maior transparência aos re
passes de recursos federais. Em 90 dias,
apartir da assinatura do decreto, osmi
nistérios doPlanejamento e daFazenda
farão a regulamentação, estabelecendo

Apresentação do pregão eletrônico em março desse ano no Planalto Hotel

prazos e condições para a

implementação do uso do pregão para
os repasses de recursos federais.

EmCanoinhas, as primeiras expe
riências comoPregãoEletrônico foram
feitas durante a legislação passada.
Logono iníciode seumandato,emmarço
desse ano, o prefeito LeobertoWeinert

(pMDB) estabeleceu que todas as com
pras de valores elevados feitas pelaPre
feitura tem que serem realizadas por
meio do sistemaeletrônico.

APrefeitura de Canoinhas realiza
as compras via internet, por meio do
site daBolsaBrasileira de Mercadorias

(BBM).

Planorte beneficia empreendedores
Agência estréia nova modalidade de juros

CANOINHAS - OPlanorte, orga
nização deMicrocrédito Produtivo atu

anteem todaaregiãodaAmplaeAmurc,
permitindo assim que empreendedores
formais, informais e de baixa renda, te
nham acesso a financiamentos para o
desenvolvimento de seus pequenos ne
gócios, lançou uma fórmula inédita de
apoiar e incentivar empreendedores a
pagaremem dia os seus financiamentos
junto ao banco, que é umaOrganização
daSociedadeCivil de Interesse Público
(Oscip).

O incentivo aos clientes que fa
zem seus pagamentos em dia, se dá da
seguinte forma: a partirda 2.a operação
e limitada a4,a operação, o cliente terá
desconto de 10% na taxa de juro para
cada operação seguinte, desdeque o cli
ente tenha no histórico de pagamentos
da operação anterior, nomínimo seis

prestações pagas. Os pagamentos po
derão ter nomáximo tres dias úteis de

atraso porparcela, ficando a taxadejuro
nas seguintes faixas: a) la operação:
3,9% a.m, b) 2aoperação: 3,5%a.m;c)
3aoperação: 3,10% a.m; e d) 4aopera
ção: 2,8% a.m.

Com essa novamodalidade de

juros aplicados, Joana Hurmus

Colombelli é aprimeira cliente apoiada
com a nova taxa de juros de 2,8% a.m.

A empreendedoraJoanaNoivas como é
conhecida emPorto/União daVitória
atua na locação de trajes e arranjos de
corativos hámais de 16 anos, atenden
do Porto União, União da Vitória,
Irineópolis, Bituruna, Paulo Frontiin,
SantaCruz do Timbó e Paula Freitas.
JoanaNoivas foi apoiada no primeiro
financiamento comR$ 2mil, no 2.°com

,

R$ 5mil, no 3° financiamento comR$
3,5mil e no 4.°comR$ 3,5mil. Com os

valores liberados aempreendedoraad
quiriu mais vestidos, temos, tapetes,
colunas, flores decorativas etc.

OQUEÉOMICROCRÉDITO?
um em especial que

ibllita ás p oas que já tem

experiência em determinada ativida
de, iniciar ou ampliar seu pequeno

, empreendimento.,
'

OQUEOMICROCRÉDITO
FINANCIA?

.

pom o MiGmcr�qito produtixo ,

vés do Planprte é possível ób-
t ãnctarnenfõ para adquirirmer- ,

c� pnas, m��éria-prima, máquinas,
ferramentas, équíparnentos, veícu
los utilitários, melhorias e/(lu ªI11Pli
ações e consertos de airiim
'tos.

VALORESEPRAZOS :'
,..

s: �

,

�

Os valores dó financiamento
vão de R$200 a R$13 mil, compra
zos de pagamentos de até 24 me

ses, conforme o tipo de operação e

a capacidade de pagamento.

F
,.-

, armac,lo Fazemos medicamentos

•

Qualidade em
I.

_ Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
_ Produtos veterinários - Medicamentos controlados

1 o I
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetna)

ugar
rnos d A "t'

.

F
'

t'- Dispomos e SSIS encla armaceu Ica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

Nóo compre preço
Cornpre qualidade

�622-3658 \ 622-8618
R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC

..
-

"', ,.' ..... f v.-

. I,
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Recorde
A Petrobrás registrou lucro líquido no primeiro semestre de R$ 9,9

bilhões, 40% superior ao do mesmo período de 2004. No segundo tri
mestre o lucro líquido foi de R$ 4,9 bilhões; 49% a mais que em 2004,
mas mesmo assim decepcionou o mercado, que esperava novo recor

de - a expectativa de analistas era de ganho de até R$ 7 bilhões nesse

período. Os números são reflexo do aumento na produção e da dispa
rada na cotação do petróleo, e ficaram acima dos de empresas como

Shell e Exxon, que tiveram aumento de 34% e 31 %, respectivamente,
no segundo trimestre. Em nota, a estatal informou que bateu o recorde
de produção de abril a junho, com 1,755 milhão de barris/dia.

Carga tributária
o Brasil que produz suportou no ano passado uma carga tributária

recorde, recolhendo aos cofres do governo, em todos os níveis, 35,91%
do Produto Interno Bruto (PIB), isto é, do valor final dos bens e serviços

I gerados em todos os setores da economia nacional. Neste ano, a tribu

tação federal tem continuado a crescer mais velozmente que a econo

mia.
Até julho, a arrecadação do Tesouro Nacional foi 6,09% maior que

a de um ano antes.

Aiuste
Para obter um bom ajuste, o governo deveria empenhar-se princi

palmente' na contenção dos gastos públicos.
Os números oficiais mostram que o aumento da arrecadação ainda

tem papel importante na obtenção do superávit primário, isto Á, do resul
tado fiscal positivo calculado sem o pagamento de juros e de parcelas
da dívida pública.

Gastos
O governo, portanto, tem continuado a aumentar SE.US gastos e a

gastar mal. Em 2003, as despesas primárias do governo central

corresponderam a 16,67% do PIB. Em 2004 chegaram a 17,36%.
O aumento de arrecadação tem servido não só para permitir um superá
vit primário da ordem de 4,5% do PIB, mas também para cobrir gastos
crescentes com a manutenção da máquincradministrativa e com a Pre
vidência.

�eu·ami9°
prectsa de

ajuda?

Canoinhas-Distrito MareTlio Dias
Fones:6272216-6225402
veterinaria@cni,une.br

Atendimento clínico-didático:
Segunda à sexta-feira, das 8horas às 11horas 30min e

das 13horas 30min às 17horas

Universidade do Contestado-UnC
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Correio doNorte Sexta-feira, 19deagosto de2005GERAL

Caminhão com agrotóxicos
cai no rio Iguaçu em Paula

Pereira
Caminhão carregava cerca de 14 toneladas de agrotóxicos

e adubo

CANOINHAS - Um caminhão

com 14 toneladas de agrotóxicos, adu

bo e veneno caiu no rio Iguaçu, no tre
cho que separa o distrito dePaulaPe

reiradacidade de São João doTriunfo

PR namanhã de quarta-feira, 17, em
Canoinhas. Uma grandemobilização
envolvendo órgãos governamentais
como aFundação doMeioAmbiente

(Fatma), Prefeitura, Ibama,DefesaCi
vil doParaná,Corpo deBombeiros de
Canoinhas e de SãoMateusdo Sul, fo

ramacionados pararesgataro caminhão

omais rápido possível, evitando uma

tragédia ambiental, já que as águas do
rio Iguaçu abastecem as cidades de

Irineópolis,PortoUnião-SCeUniãoda

Vitória-PR.

Segundo o balseiro João

Martins, o acidente aconteceu por

que ele teriapedido para omotorista
José Gasparelo fazer Pfquenasma-

\.
nobras em cima da balsa para ela

.

desencalhar podendo assim\iniciar a
travessia. "Nomomento em que ele

foi para frente não ocorreu hada de
. errado mas na hora que omotorista

deu a ré não sei o que deu nele, ele

não parou e caiu fora da balsaproje
tando-a para omeio do rio", decla-

rouMartins,
.

Gasparelo não quis falar sobre
o assunto.

Biluka

Técnicos analisam o material que o caminhão transportava

RESGAlE

As equipes de resgatedoCorpode
Bombeiros edaDefesaCivil precisa
ram do auxilio de um trator guincho da

empresaCeacaeuma
moto-niveladora

daPrefeiturapara retirarocaminhão do

rio.A operaçãodurou por voltade seis

horas.

Depoisdaretirada, umaequipe es

pecializadaemprodutos perigosos da

empresaUniversalTabacos, responsá
vel pela carga, fizeram a verificação e
constataramquenãohouve vazamento

dos produtos na água.
De acordo como gerente regional

Fellppe Saliba Davet

Guincho começa a retirar o caminhão do rio

\
da Flore�ra�a�iónal de TrêsBar"

'. r�s (Flo�a) re�piu na noite de

qUal:"Uljfeir�17, noCentro de Trei
namento ..

daEpagri, representan
tçs ide diversas entidades de

(.,Canoinhas e TrêsBarras, a fim de

";discutir o Plano de Manejo da

Floria.
.

"O Plano deManejo é o prin
cipal documento de gestão de uma

ullidade.de conservação", explica

1 erro a Sjlva, que
'acaba-de assumir â·chefia daPloná.

Esie plano é cÓnstiqIfdopor três
elementos principaisj; nnrdiagnós
tico das caractefísticâs físicas, bio

lógicas Sodo�c9nômicas e

ambientais, i��Ô 4owtefior quanto
da zona de entonio da unidade de

conservação; um zqneamento da

unidade e a normatízação para o uso

em. zonas intangíveis, de pesquisa,
de manejo, de uso público etc.; e o

daFatrna noPlanaltoNorte, Régines
Roeder, foram 12,3 toneladas de adubo

e cinco tipos de agrotóxicos, num total

dê 1,6mil litros, utilizados emplanta
ções de fumo que caíram no rio.

Coletas de amostras de água foram fei
.

tas durante todo o período em que a

captação ficou interditada paraquetéc

nicospudessemdescobrirograudecon

taminação provocado pelo acidente.
O afundamentodocaminhãoaindapro

vocou o derramamento de umaquanti
dade menor de óleo diesel.

SegundoRoeder, todas as embalagens
que estavam sendo transportadas esta

vam intactas. "As embalagens estavam

todas lacradas assim sendonãohouve a

contaminaçãodosprodutoscomaágua
Foi uma grande sorte o caminhão não
ter toinbado ao cairdabalsa", concluiu

Roeder, que liberou logo em seguidao
fornecimento de água aosmunicípios
abastecidospelo Iguaçu.

Roeder afirma que o desastre só

não foimaiorporque o caminhão não
virou ao cairno rio e a carga não che

gou a sairdacarreta.Por isso, os recipi
entes onde estavam os agrotóxicos, a

cargamais perigosa, não derramaram
na água.

Na tarde de ontem, técnicos da

Fatrna se reuniram para discutir ares

ponsabilidadepelo acidente.

e�.�abelfcimento�e prôgram.asp�a
asyáriils atividadês que constituem
os objetivos daF!orestaNacional:

.

pesquisa, educação e interpretação
anibiental, comercialização de pro
dutos e subprodutos florestais, rela
cionamento com o entorno etc.

No encontro, foram apresenta

das propostas para o plano demane

jo e para o conselho consultivo. As

propostas foram discutidas e uma

nova reunião foi marcada.

"f,-,�,

Grevedo�SSrerrnmanoEsmdo

Em'Canoinhas, postos estão atendendo desde o dia

25 de julho Edinei Wassoaski

Atendimento na agência de Canoinhas está normalizado

CANOINHAS cOs fimcionári

os do InstitutoNacional do Seguro
Social (INSS) emSantaCatarina ter

minaram naquarta-feira, 17, agreve
iniciada no dia2 de junho, mas não
aceitam trabalhar aos sábados.

"Vamos trabalhar enquanto
houver pessoas nas agências e isso

pode significaratécincohoras amais
de trabalhopor dia.Mas não aceita

mos trabalharaos sábados", afirmou

o diretordoSindicato dosTrabalha

dores emSaúde, Trabalho ePrevi

dência Social (Sindiprevs),Valmir
Braz.

Adireçãonacional do INSS de

terminou que as agências permane
çam abertas duas horas amais por
diae abram as portas nos próximos
três sábados (dias 20e 27 de agosto
e dia 3 de setembro) durante cinco

horas.
Na assembléia dos servidores

realizada na quarta-feira, em

Florianópolis, a categoria aceitou
normalizaro atendimentonas agên
cias desde ontemcom agarantia do

pagamento dos 77 dias deparalisa-
ção.

Segundo o diretor-presidente
ValdirMoysés, o INSS levarácerca

dedoismeses paradarcontademais

de 400mil processos de benefícios

que deixaram de ser requeridos no

período daparalisação.
O comando nacional de greve

entrou em acordo como governo fe

deral no sábado, 13, aceitando apro

postade reajuste salarialentre 6e 16%
apartir do ano que vem para ativos e

inativos do INSS.

Paraos servidores doMinistério

daSaúde, o reajuste seriade 47,11%

parcelado em seis anos, a contar de

2006.
Dos R$ 140 milhões que esta

vamdestinados àgratificação porde

sempenho, 60% serão repassados
como reajuste para os servidores na
ativae40% serãodivididos entre ina

tivos e aposentados.
Os servidores pediam aumento

de 18% egratificaçãodedesempeIiho
igual para servidores na ativa e apo

sentados.

CANOINHAS

Aagênciado INSS deCanoiIihas

voltou ao trabalhono dia25 dejulhoe
não deve funcionar aos sábados.A

informação é da chefe da agência,
SolangeMariaFreitasFriedler. Segun
do Solange o atendimento em

Canoinhas estánormalizado.

· COMPRA

· VENDE

· FINANCIA

Rua Vidal Ramos, 92.7
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Onda de assaltos no fim de
semana em Canoinhas
Três estabelecimentos comerciais e uma residência foram assaltados

entre sexta-feira, 12, e domingo, 14

CANOINHAS - Insegurança
parece ser a palavra de ordem entre

osmoradores de Canoinhas, princi
palmente entre comerciantes.A onda

de assaltos que parece não passar tão

cedo fez quatro novas vítimas no fim
de semana passado.

Namadrugada de sexta-feira, 12,
na rua Pastor GeorgeWeger o alvo

'(
foi uma lanchonete. A proprietária
R.T.L, 50 anos, informou que um

homem alto, usando capuz e armado

com um revólver anunciou o assalto,
levando cerca de R$ 350. R.I.L. con
taque chegou ser ameaçada demorte
pelo 'ladrão.

Namadrugada de domingo, 14,
foi a vez do posto de revenda de

combustíveisEldorado, lo�alizado às
margens da BR-280. Segundo o

frentistaAA., 20 anos, dois homens
de estaturamediana, usando capuz'e
armados, chegaram ao local e anun

ciaram o assalto, levando todo o di

nheiro que estava no caixa. O frentista

foi amarrado e solto somente quan
do um cliente chegou ao Posto. Essa
é a quarta vez que o Eldorado é as

saltado.
Três horas depois do assalto ao

Posto, na rua Francisco de Paula Pe

reira, ladrões quebraram a vitrine da

Edlnel Wassoaskl

Assaltantes quebraram a porta de vidro da revenda de celulares Nortel

revenda de telefones celularesNortel,
e roubaram 15 aparelhos.

Na tarde do mesmo domingo, a
.
PolíciaMilitar foi comunicada de

mais um furto. Vários objetos foram
levados de uma residência na rua

Catarina de Souza Hubner, no bairro
Piedade.

sowçÃO
Dos quatro assaltos, somente o

último foi resolvido pelaPolícia. Na

noite de domingo, policiais foram
chamados na mesma rua onde está
localizada a casa assaltada, para de
ter lA.B., 29 anos, e L.C.B., 32
anos, que ameaçavam com urn facão,
pessoas que passavam pela rua. A
proprietária da casa assaltada reco
nheceu os dois como sendo os assal

tantes de sua casa. Todos os envol

vidos foram conduzidos ao plantão
da PolíciaCivil para prestar depoi
mento.

Estado anuncia concurso para contratação depoliciais

Edinei Wassoaski

1.797 policiais serão contratados por m�io de concurso

Benedet prometeu máxima
lisura no concurso

FLORIANÓPOLIS - O secre

tário de Segurança Pública do Esta
do, Ronaldo Benedet, anunciou essa

semana concurso público para
contratação de 1.797 policiais. Se
gundo Benedet, os editais saem se

parados até outubro.
Nos próximos dias uma comis

são, coordenada pelo diretor-geral
da Secretaria de Segurança Pública,
coronel PM DejairVicente Pinto, se
reunirá para traçar os primeiros pon
tos dos editais de concurso.

As novas contratações devem
preencher em parte a grande carên
cia de policiais comum em delega
cias de todo o Estado. A expectativa

DISTRIBUIÇÃO
DASNOVASVAGAS:

são 1.797 vagas no total
Polícia Militar - 900 vagas ..

PolíciaCivil- 336 vagas

Ç1orpo de Bompeiros MiIi�flr - 150

vagàs
Departamento de Administração
Penal - 243 vagas
Diretoria de �!ilstiça e Cidadania -

. '16§, Xli1gas
.

de Benedet é de que até o final do
ano esses policiais estejam atuan

do. Uma instituição de ensino deve

ser nomeada para organizar e apli
car as provas do concurso.

do secador, consumindo cercade 15
toneladas de erva-mate verde.O se

cadorfoi totalmentedestruído.O fogo
consumiu ainda seismotores elétri
cos. Somente com a ação dos bom
beiros, que precisaram de 6 rnillitros
de águapara combatero incêndio, o
fogo não se alastrou até o sapecador
que estavapróximo do secador.Ne
nhuma pessoa foi ferida pelo fogo.

Secadorde ervateira incendeiaem

Irineópolis

Finanças
I / I A

.��' ",f�

IRINEÓPOLIS - Na tarde de

segunda-feira, 15, na localidade de
ColôniaVelha, em Irineópolis, urna
possível falhamecânicaemurn seca

dor, provocou incêndio naErvateira
FolhaVerde, pertencente aArnilton
RarnlofeEbraim Lech. Bombeiros

de Canoinhas ePortoUnião foram
chamadospara combatero incêndio

que atingiu os 120metros quadrados

dutorapresentava vários sintomas de

embriaguez. s.cr. foi detido een
tregue ao Plantão daPolíciaCivil. O
veículo foi apreendido e notificado
conforme aLegislação emvigor.

Dirigir sembqbilitação
ta,R.W.S, 26 anos, não possuíaCar
teiraNacional deHabilitação.Ele foi
detido e en�rgue aoPlantã.o daPolí;;
ciaCivil para as demais providênci
as legais.Oveículo foinotificadocon

formeprevê aLegislaçã,<;> de trânsitq T
em vigor.

I.M,
Telas, • Grades· 'Muros •Artefatosde Ooncreto
FÁBRlCA 6.24.145,9

ESCRlTDRlD IJPE 10IT",," DJ
. Fone 622·�1718

Rua.. Ooronel Â]buquerque", 1158
I

lVagner Haroldo Pelagix»
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SG

I
I I Rua:, GU Costa. 1] O. fone 622.-1 606

Alcoolizado
Nanoite de sexta-feira, 12, uma

equipe da PolíciaMilitar abordou na
rua CeIAlbuquerque, um veículo

Ford F 100, placas de Canoinhas
SC, conduzidoporS.eT., 53 anos.
Os policiais constataram que o'con-

Namadrugada de sábado, 13,
umaequipeda PolíciaMilitaravis-

.

tou llIlJ,;yeículoFiatTipo, placas de
Curitiba-PR, transitando na contra
mão da direção, no centro de

Canoinhas.Ao abordaro veículo, os

poliei�s consta�am que omptoris-

,-

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 /9972·4507 /9972-3053
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Programa Microbacias 2

beneficia agricultores de
Porto União
Foram liberadosR$llmilpara'agricultores queparticipam do

programa
PORTOUNIÃO-OGoverno do

Estado,pormeiodaEpagriemparceria
com a Secretaria Regional de

Canoinhas, liberouR$ 11 mil para os

agricultores queparticipam do Progra
maMicrobacias 2 nomunicípio dePor
toUnião.

Oito produtores rurais foram be

neficiados com o recurso. O dinheiro

foi revertido emmateriais de constru

ção que devemproporcionarmelhorias
nas propriedades rurais. A solenidade

de entrega dós recursos aconteceu no
escritório local daEpagri, e contou com
a participação dos agricultores, verea
dores e lideranças domunicípio.

ParaNeiAntônio Kukla, coorde-
, nador doprograma, "além daqualidade
o produtor irá incrementar a sua renda
com os recursos liberados", o progra
ma é responsável pelo atendimento e

geração dedesenvolvimento das comu
nidades que formam as bacias do Rio

TamanduáeRioEspingarda

No dia4 de julho outros seispro
dutores também receberam auxílio. No

total foramR$ 4mil reais distribuídos

. para as famílias queparticipamdopro

grama.
"Nos seismunicípios que fazem

parte damicrorregião de Canoinhas,
serãomais deR$ 1,2milhão investidos
nasmicrobacias que aEpagriestá traba
lhando", afirma o secretario regional,
BeneCarvalho.

MásteriniciaaconstruçãodemaismnaunidadeemPapanduva
Investimento que viabiliza a construção da Mâster 7, em Papanduva, integra o Projeto de

Crescimento 2 da empresa e deve gerar 150 novos postos de trabalho e incrementar o

sistema produtivo de suínos no Planalto Norte Catarinense

.PAPANDUVA - Papanduva e re
giãopassarão acontar, embreve, com
aMáster 7, uma Unidade de Produ

ção de Leitões com capacidade para
5.500matrizes suínas, iniciativa que.

promoverá um incremento de 100%

no potencial de produção nomunicí

pio.
No dia 19 de julho, representan

tes da direção daMásterAgropecuária
e daPrefeitura de Papanduva firma
ram um acordo, no qual ficou defini
do o local e foi concretizada a aquisi
ção da área onde a nova unidade será

instalada: um terreno de 105 hectares

localizado na comunidade deArroio

Fundo.

As obras de terraplanagem co

meçaram na quarta-feira, 10, quando
foi instalado o canteiro de obras, do

qual deverá se concretizar um projeto
que prevê a construção de, aproxima-

Seja qual for
o caminho,

a dlreçllo certa
é Goodyear.

((i»
CWBE
illiM ANCUNH·ASSO

olcle

Divulgação

Gerente de Novos Projetos
Cleonei Gregolim, mostra o local

onde será construída a Máster 7.

damente, 22 milmetros quadrados de
área coberta e conta com um volume

de recursos estimado em R$ 32 mi

lhões.
No Planalto Norte de Santa

Catarina, aMásterAgropecuária am

pliou suas atividades e uniu-se a no-

"!'�,. ,

vos parceiros do meio rural, por in
termédio do sistemade integraçãopara
a produção de suínos a partir de 2001,
com a implantação daMáster 5.

Em 2003, foi construída aMáster
6 e agora a empresa prepara-se para
brevemente inaugurar aMáster 7.

AMásterAgropecuária contacom
unidades instaladas em Iomerê/SC,

ÁguaDoce/SC,Videira/SC, RioVer
de/GO e Papanduva/SC.

Desde 2001, quando a empresa
se instalou nomunicípio, a economia
papanduvense não parou de crescer.
Cerca de 10% da arrecadação do

ICMS nomunicípio é proveniente da
Máster. Coma implantação destanova
fase emPapanduva, esses valores ten
dem a aumentar consideravelmente.

De todas as unidades daMáster,
as de Papanduva são as que mais ge
ram retomo para a empresa.

,.� .....
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NOÇÕES BÁSICAS DEADUBAÇÃO
QUEADUBOCOMPRAR?

Para responder corretamente essa pergunta, teríamos que ter em mãos

uma análise do solo do terreno que vai ser implantada a lavoura, bem como

conhecimento do histórico da área.
Mas podemos fazer algumas generalizações a respeito, de modo a

nortear o que seria o mais indicado para a compra do adubo, visto que esse

item participa coma maior parte do custo de produção da lavoura, e é um

dos que mais influencia na produtividade.

QUANfOAPLICAR?
Antes se deve perguntar: quanto se deseja colher?

A produtividade estimada tem função direta com a quantidade de nutri

ente que a planta necessitará para conseguir formar sua estrutura e rever

ter em grão os nutrientes assimilados.

Quanto mais se deseja produzir, mais se deve investir na adubação.
Não apenas em quantidade, mas na qualidade do adubo, referindo-se tanto
como a fonte, como os elementos que serão fornecidos no momento da

aplicação do adubo.

NfIROGÊNIo
Por ser um elemento de alta lixiviação, ou seja, é perdido pela "lava

gem", devendo ser dividida a dose na aplicação, de modo a otimizar sua

utilização pela planta. Por isso, na maioria das culturas, se faz adubação de

plantio, a fim de garantir o arranque inicial da planta, e complementa-se com

adubação de cobertura.
O momento correto da adubação de cobertura, não deve ser feito

considerando dias após o plantio, mas o estágio fenológico da planta, ou

seja, a fase de desenvolvimento da planta. Esse período varia de cultura

pata cultura, pois cada uma tem uma necessidade do elemento que muda

em quantidade e tempo de aplicação.
No milho, por exemplo, a melhor época para aplicação do adubo

nitrogenado é em torno de 4-8 folhas totalmente expandidas. Nessa fase, é

que o milho está determinando o número de grãos da espiga e caso falte o

nitrogênio, o potencial produtivo ficará comprometido. A aplicação tardia,
não tem a capacidade de reverter o problema, apenas minimizá-lo.

FÓSFORO
Toda a necessidade da cultura deve ser posta no momento do plantio,

pois o fósforo é um elemento que não tem capacidade de se deslocar no

solo, ficando limitado ao local de deposição. Além dessa característica de

imobilidade há também uma grande perda por fixação, tornado cerca de

70% do fósforo aplicado, indisponível para a planta.

rorÁSSIo
Por ser um sal, se colocado em quantidademaior que 60 kg de K20/há,

no momento do plantio, pode provocar morte da semente, causando redu

ção no stand.
No milho, devido à baixa população existente, além da característica da

planta fornecer apenas uma espiga, a perda de stand gera uma perda direta
de rendimento.

Sendo o potássio, um macronutriente, e necessário em alta quantida
de, o complemento da adubação potássica deve ser feito em cobertura,

podendo ser feito a lanço, por não haver risco de perda por volatilização.

NPKÉSUFICIENTE?
Nitrogênio (N), Fósforo (P) e Potássio (K), são os elementos geralmen

te repostos via adubação, no entanto a planta necessita de outros elemen

tos - Carbono, Hidrogênio e Oxigênio, que vêm do ar e da água; Cálcio e

Magnésio obtidos no calcário. Além desses: Enxofre, Boro, Manganês,
Zinco, Ferro, Cobre, Molibdênio. Cada elemento tem uma função específica
e não pode ser substituído por outro, sendo que a falta de algum, irá preju
dicar toda a planta, comprometendo o potencial produtivo da lavoura.

Cada vez mais, há necessidade de se conhecer o solo em que se esta

cultivando, bem como a planta, a fim de fazer o investimento correto em

adubação e obter o melhor retorno financeiro:Obviamente dependemos do
clima para poder expressar' a produção, no entanto, sem uma planta devi

damente nutrida, de nada adianta o clima favorecer, pois a restrição nutriti
va limitará a produtividade e lucratividade da lavoura.

CONTATOS COM A COLUNA:

eraquelb@bol.com.br
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BV/Canoinhas é o campeão da Copa
Norte200S

.

Repetindo o resultadodoprimeirojogo da finaldaCopaNorte
2005, o time daBV/Canoinhas é o campeão do certame, conquista
do no domingo, 14, no Ditão, campeonato este promovido pela
LigaEsportivaCanoinhense.Alémdo títulomais umamoto como

prêmio extra.
Foi um bomjogo para um público espetacular que lotou a

arquibancada e laterais do alambrado, porém o detalhe digno de
nota foi o belo gol, o único dapartidamarcado porAnselmo aos 36
minutosdoprimeiro tempo.Um arremate fortee certeiro semchances

paraDione.
Os dois times se alternaram no domínio do campo, manteram

umadisciplina louvável, vencendo aquele quemelhor aproveitou
as chances, que não forammuitas, sem grande trabalho para os
dois goleiros.

'

Os times. BVlCANOINHAS: Zenga;Maurício,Adílio,Cassius
e Erlon; Rodrigo, Jardel, Anselmo eMarcelo; Juca eMarinho.
Reservas, LuisAntonio, Pitti, Butuca, Janderson,Maurilho eVa

quinha
BarAFOGO: Dione; Cará, Maiorki, FernandoeGilson.Jaico,

Elcio, Rogério eCasaril; Romeu eLagarto. Reservas, JoãoMaria,
Mardela, Kwitchal, Boca, Banana, Preto eMaurício. ARBITRA
GEM; JairBauer, auxiliado porRafael Ferreira e Paulo César.

PÚBIlCO, aproximadamente 1.120 torcedores, que propor
cionou uma arrecadação de R$ 4.662,40.
: Numa análise pessoal, sem tendências para este ou aquele
time, oErlon fez a diferença. Jogador veterano, viajado, ele tem a

capacidadede reorganizar qualquer setor do time, quer na defesa,
nomeio-campo ou na frente. Talvez tenha sido a falta deumjoga
dor nesses moldes parao time do Botafogo mudar ahistória da
partida, quem sabe, do campeonatoAs substituições processadas,
pelos dois técnicos nãomudaramo ritmo do jogo, serviramapenas
para dar mais gás sem alterar o placar de 1 a O para aBV

Diretorias, atletas e torcedoresmerecem os nossos parabéns,
pela garra e disposição dos jogadores, a harmonia entre as duas
diretorias e pelo espírito esportivo dos torcedores, É com estes

.pequenosmas importantes detalhes que se faz o esporte.As fotos
ilustram o campeão e o vice-campeão daCopaNorte 2005.

Campeões: equipe da BV Financeira

Vice-campeões: equipe do Botafogo

� .''''
....
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Campeonato de Futsal200S
RESULTADOSDODIAl6,TERÇA-FEIRA:

Cohab 1 1 x 7 Lavrasul A Categoria Infantil
Marcílio Dias O x 1 Wonder Categoria infantil
Atlântico O x 1 Lavrasul Categoria Infanto-juvenil
Caie 6 x 2 Dallas Categoria Infantil
EstrelaAzul O x 1 Wonder CategoriaInfanto-juvenil

1 a Copa OCC de Futsal

RFSUL1l\DOSDA5"RODADA,DIA 16,NOGFSC

c.x. Três Barras O x 5 ADC Lavrasul
AFMili 2 x 12 São Pascoal
Bom Dia EC 2 x 8 Água Verde

22.O Jogos da Primavera de
Canoinhas

As inscrições para esse grande evento poliesportivo do Pla
nalto Norte Catarinense, poderão ser feitas apartir do dia 12 de
setembro naPME, nas seguintesmodalidades: Voleibol (MF), Bas
quetebol (MF),Handebol (MF), Futsal (MF);Vôlei deAreia (MF),
Futebol Suíço, LivreMáster,Bolão 23misto, BochaM, Dominó
M, Tênis deMesa (MF), Tênis deCampoM, Xadrez (MF). Outras
informações ligarpara aPME - 622-5341.

Itaiópolis
Naquela cidade será disputada neste fim de semana aCopa

Mallwe deFutsal. Canoinhas se farápresente com as equipes das
categorias Juvenilmasculino, Infantilmasculino, mais a equipe
adultamasculino .

Três Barras

O vizinhomunicípio deTrês Barras vem demonstrando um
forteapoio nasmais variadas modalidades do esporte. Jsto é verda
de, pois aEscolinha de Futsal conta atualmente com aproximada
mente 50 crianças que participarão nas competições regionais e

estaduais.

ParticipamdaEscolinha,meninosemeninas na faixaetáriade
9 a 14 anos. AEscolinha funciona no Ginásio de Esportes Pedro
Mehry Seleme e conta com o apoio da Secretaria de Educação,

.

Cultura eEsportes. O responsável e coordenadordapetizada é Ó
competenteprofessor,Roberto Pedro.

O Programa deErradicação doTrabalho Infantil (peti) conta
em Três Barras com 260 crianças e adolescentes na faixa etária de
7 a 15 anos, que têm aulas de violão, atividades manuais e a arte de
representar, são algumas das atividades em evidêncianomunicí
pio. As coordenadoras do Peti, Vanderléa Kondageski eMárcia
AndréiaBeckerFuck, estão entusiasmadas pela dedicação e inte
resse demonstrados pela s crianças que participam ativamente.

Mafra

Teve início na terça-feira, 16, a3."EtapaRegional dos Joguinhos
Abertos de SantaCatarina, é a seletiva que irádeterminar quais os
representantes da região leste-norteparaaEtapaEstadual de 22 de
setembro a 1.0 de outubro nacidade de São Bento do Sul.

Serãomais de 800 atletas de 22muniéípios, com idade de até
18 anos, que estarão disputando nove troféus e 14 vagas.

Um recado e um pedido
Dirigidos aos nossosClubes e associações esportivas.A Fun

daçãoMunicipal deEsportes pretendemontarum painelmi stand,
naFesmate, que começa dia 8 de setembro, contandoumpouco da

.

história do esporte em Canoinhas. Para que isso aconteça, o admi-

nistrador da PME, Giovani Bade, pediu a colaboração deste
colunistaparaque fizesseumapesquisa e buscas junto aos clubes
e associações esportivas.

Para que sejapossível estaempreitada, necessitamos daaju
da de vocês. O que precisamos: data de fundação do clube ou
entidade esportiva, a primeira e atual diretorias, algumas fotos e

relação de títulos, troféus e prêmios conquistados.As pessoas
interessadas em nos ajudar podem entrar em contato com o

colunista, pormeio dos telefones, 622-4107 e 622-2606, ou pes
soalmentena residência à ruaBarão doRioBranco n° 1217, pró
ximo ao

SagradoCoração de Jesus. Podem tambémdeixaromaterial
naFundaçãoMunicipal deEsportes, ou na redação deste jornal.
IMPORTANTE: omaterial deverá ser entregue, impreterivelmente
napróxima semana, pois ó tempo é curto, temos que selecioná-lo
e ordená-loporépoca Todo omaterial serádevolvido após encer
ramento das festividades, Colaborem.Antecipadamente agrade-

.,;;"

cemos.

Copa Sul·Americana
Resultados de quarta-feira, da 4."Copa-SulAmericana:
Fluminense 2 x 1 Santos

.

Internacional 2 x 1 São Paulo
Goiás O x 2 Corinthians
Juventude 1 x 3 Cruzeiros

Equipe de tênis de mesa de Três
Barras se destaca no Estadual

Atletas conquistaram três classificações em

terceiro lugar

TRÊSBARRAS - AequipedeTênisdeMesadaAl'Ckigesa
disputou no final de semanapassado, a 5."EtapadoCampeonato
Estadual na cidade de Florianópolis, evento organizado pela Fe
deração Catarinense e Fundação Municipal de Esportes de
Florianópolis. Estiveram competindo em tomo de 200 atletas de
14 cidades de Santa Catarina desde a categoria pré-mirim até
veteranos.

AADCRigesaparticipou com quatro atletas e conseguiu um
resultadomuito expressivo, com trêsmedalhas, o que corresponde
a um aproveitamento de 75%, superior a quase todas as demais
equipes. "Com Tharnires Prado Brito no 3. ° lugar do Rating B
feminino e comigo, que subi ao podium duas vezes, no 3.0 lugar
na categoria Sênior er lugar noRatingG, mostramosmais uma
vez todoopotencialdaequipedaADCRigesano cenáriocatarinense
do tênis demesaAtualmente estamos em igualdade técnica com
as maiores cidades do estado", comenta o técnico/atletaAltair
Pinto da Silva.Também integraram a equipe, Carnila Porto
Camargo eMauren Gauloski, que chegaram até as quartas de
finais de suas categorias.

A equipe daADC Rigesa contou com o apoio do Colégio
Realização,CaciqueVeículos,FarmáciaTrêsBarras, LKConfec
ções ePosto SãoGabriel.

Sc;liba Mais

Em 19 de setembro de 1937, o Clube Atlético Carioinhas,
mais conhecido por Atlético, foi derrotado pelo Rio Negro
SportClub, pelo placar de O a 4, no campeonato daLEC, Liga
Esportiva Catarinense (anos mais tarde seria a Federação
Catarinense de Futebol). O onze canoinhense jogou com a se

guinte formação:Muller, Leonel eOscar; Juventino, Eloi, (Sadi),
Carlos, Zaniolo, Cuíca,Milton, Júlio eHarold. Para compensar
,em 3 deoutubro, brilhante vitóriadoAtlético frente aoAmérica de
Mafra - 6 a O. Marcadores; Harold 3, Eloi, Julio e Tito, 1 gol cada.
Time atleticano; Muller, OscareEloi; Benoni, Carlinhos, Julio,
Osmando, Tito, Harold, Tufi e Sadio OAmérica; Levi, Neves e
Alcinio;Abel, Chico, Odácio, Pedroca, Silva, Otacilio, Euclides e
Janguinho.

Tchau e atéapróxima semana.
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FaLHA DE NEEaeCIEJa

Vende-se uma casa de

rJ1ad�lra cgrJ1 7 peças,
terreno com 1.200 metros na

Rua Júlio Porfírio N178 em
Três Barras, ruâ pa.ralela/á
Avenida Rigesa, valçrR$
12.000,00, ou troca'êe por .

uma no Alto do. Mussi.
'Tratar: (47) 623Q4274.
...

.... Área de 58,50 alqueiresVargem
Grande - São Mateus do Sul.

R$ 350.000,00.

Vende-se, um Uno Mille,
ano 93. Otimo estado,
baixa km, c/ alarme, break
light. Valor: R$ 7.900,00.
Fone: 622-7837. C/ Marcelo

Vende-se Gol, ano 95,
impecável c/ som. Valor: R$
7.500,00, + parcelas. ,

Fone: 9976 - 9183 cf Eder

Vende-se Astra Sedan
GLS, completo, mais couro.

Ano 2000. Aceita-se carro

de menor valor. Tel: (47)
9906-6147.

Vende-se uma moto 7505
Suzuki Ve.rmelha, Ano
1995. Pouco rodada, em
perfeito estado de conserva

ção. Valor à tratar. Fone:
(47) 9906-6147

Vende-se veículo Pointer,
Ano 95/95. 1.8 CU, 4
portas, verde metálico.
Valor: R$ 9.800,00. Tratar:
c/ Elcio. Fone: 624-0990,
(41) 9612 8364.

Troca-se Versailes 92, 4
portas, por Gol ou Uno.
Tratar: 622-4994.

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622·4278

.... Área central com 225,00 m2

na rua Barão do Rio Branco.

R$ 80.000,00.
.... Chacará, com 24.200m2 , casa

de alvenaria com 150,00 - aguada.
Barra Grande - Km6 - Três Barras.

R$ 75.000,00
.... Lote com 800,00m2, casa de

madeira servidão, 3 de Maio.

R$ 22.000,00.
.... Lote com 633,25 - Prédio com

.348,00 m2 na rua Vidal Ramos,
188. R$ 160.000,00.
.... Lote com 800,00 m2 - com

benfeitorias Rua CeI. Albuquerque.
R$ 210.000,00:
� Area de 180.193m2 no Serrito

com benfeitorias.' R$ 175.000,00.
.... Area de 3,50 no Salseiro para
lavoura. R$ 115.000,00.

Vendo um Trator seminovo,
Massei Ferguson 265, ano
2004, c/900 horas de uso,
eixo alto. Valor: 50:000,00.
Tratar: 9155-1248

DIVERSOS

Vendo uma Moto - CBR/SR
Hoilda 450, ano 92,
segundo dono. Fone: �22-
1515.

Vendo Celular semínovo.
Nokia 2280. Valor: R$ 70,00
Falar c/Daniele.
Fone: 9167-9280

Vendo um Caminhão
Chevrolet ano 73. Tratar c/
Rogério ou Noemi Fone:
91426412 / 9153-8756

, ,

Vende-se Brava 2000, em
ótimo estado, com rpanua] €i
nota fiscal.
Tratar p�!o fone: 622-2515

Vendo Bar e Lanchonete

completo. Rua Paula
Pereira, próximo ao

calçadão. Aceito carro no

negócio. Tratar: 9996-6668

Vende-se PISCINA DE
BOLINHAS com rede de
proteção. Telefone: 622-
66270u ...9103-3084.

, Venc;le-se Máquina de.
costura reta "Industrial",
lubrificação automática.
Telefone: 622-6627 ou

9103-3084.

OPORTUNIDADE:
Vende-se estogue complet
de DECORAÇAO INFAN

. com todos os itens·
"

necéssánçs para abertura
imediata. Telefone: 622-
6627 ou 9103-3084.

RESIDENCIAS

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

Casa alv. (PINTURA NOVA) c/186,00 m2, terr. 416,00 m2, suite, 02

quartos, 02 salas, cozinha, BWC, lavand., garagem, churrasq. cl
cozinha SJTUADA Rua Ernestina B. Cordeiro 400 mtros do asfalto 03

de maio sentido Marcilio Dias.

PREÇO: RS 85.000.00

CRECI-1933-J

III CO PRA
.. VENDE .. ALUGA

- Casa Alv. cl 110,00 rn', terr. c/505,00 m2 Rua João Muller Alto das

Palmeiras. PRECO: R$ 38.000,00

- Casa Alvenaria cl 122,00 m2 ,terr. 800,00 m2- Rua 12 de Setembro na

1.181 - centro

PREÇO: RS 85.000,00
- Casa alv. CI 60,00 m2, terr. 600,00 m2 rua 12 de setembro - centro (
EM FRENTE IGREJA MATRIZ e prox. PLANALTO HOTEL) PREÇO:
R$ 110.000,00

.

AVALIAÇÕES EM GERAL
- Casa alv. c/100,00 m2, terr. 600,00 m2 SITUADA Rua Roberto Ennes

Filho (calçamento) Alto das Palmeiras PREÇO: lU 53.0-º-Q�Qº

(47)622-4747
622·3000

- Apto c/ opção 02 quartos Rua Rolandro Maleeelli centro

(prox. Prefeitura e Casan)
PREÇO: RS 46.000,00

- Barracão cf 300,00 m2 cf 02 BVC + Casa alvenaria cf 220,00 m2,
terr. CI 2.252,00 m2, 04 quatos, 02 sais, copa, cozinha, 02 BVC,

churrasqueira, piscina Rua João Mário Mayer Água Verde -

CALÇAMENTO. (A 100 METROS BR-280) PREÇO: R$ 220.000,00

- ÁREA COMERCIAL 10.000,00 M2 BR-280 ALTO DAS

PALMEIRAS

PREÇO: RS 95.000,00

L O T E S URBANOS

"

Sempre Bons Negócios"
Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

Canoinhas - SC
CEP - 89460-000

lotes c/ 400,00 m2 (cada) Rua Mi;lrio Mayer e Jacó Fuck

BAIRRO Agua Verde - Prox- BR-280._Preços a partir de R$
8.000,00 (cada lote) - Parcelados

-Iotes c/487,50 m2 (cada) situados na ruas Alfredo Paul e Carlos

Wagner CAVerde PREÇOS A PARTIR DE RS 6.500,00 (03
quadras atq!s SUP. HAGG)

- Lote cf 450,00 m2 loteamento Zaniolo II. CAVerde PREÇO: R$
6.500,00

OEERI.A MÊS
'

•

�O,OO m2 'rua Henrique Zugmaim e$q.
R4� Alvino Voigt prox, Exnedícionár!os��
_,

ÁREAS -RURAIS

- Chácara cl 25.000,00 m2, casa alven. 120,00 m2 cl linh atelefônica,
estufa fumo elétrica cercada, luz e âgua no bairro BOA VISTA 01 Km

da BR 280 PREÇO: R$ 95.000,00

- Chácara 24.200,00 m2 c/ casa alven. 70,00 m2 (luz
cercado- tanque) no Km 06 Três Barras 02 Km do asfalto

PREÇO: RS 38.000,00
.

. Arca c/3.0 Alq. aguada, luz, cercado - 07 Km da cidade SERRITO

PREÇO: RS 60.000,00

- Área rural 6,44 Alqueires á 100 mts do perímetro Urbano da cidade

de Bela a Vista do Toldo PREÇO: RS 322.000,00

- Área de 05 alqueires (LAVOURA) na localidade de Rio da Ponte Três

Barras

J>REÇO;J�.$_llO.OOJWJ!
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< ÀTÊNDENTE, Com
s�g\.lndo. graucompleto,
conhecimento em

informática e habilidade
"para ateridimento ao
cliente. Interessados ligar.

para 6220500

ALMOXARIFE, . Formado
no ensino médio e com

experiência anterior na
função e conhecimento em
informática. Interessados
ligar para 6220553

COORDENADOR DE
PRODUÇÃO,
Para atuar em empresa do
ramo madeireiro. Possuir
Ensino Médio completo.
Experiência de 3 anos na

função, conhecimento em
serras esquadrejadeiras,
lixadeiras, plainas
sarrafeadeiras e prensas de
alta freqüência.
Ligar para 47 6220500

VENDEDOR EXTERf:,IO,
Para atuar na venda de
planos corporativos gel
telefonia celular, interes
sados ligar para 47
6220500 .

AUXILIAR DE PRODU
çÃO, com 2Q grau comple
to, para atuar em empresa
do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta
básica, transporte, unifor
me e outros benefícios.
ligar 47 6220500

Disk entrega
622·7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
'LANTERNASI FAROIS *CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL *TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
'LATARIAS I CAMINHÕES I CARROS 'PARA-BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK-Up· *PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
!CAPOTAS MARíTIMAS *CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA *EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

. Corte Rs 4,99
at Escova progressiva

� Desconto para

aposentados e crianças
• Convênio com

ACASCA e ACREC

Também com

hora marcada
Agende logo a sua

.

I·;r.
• , <, 'f'

\
TÉCNICO EM PROCES
SOS,
Formado ou cursando
Tecnologia em Papel e
Celulose. Interessados
ligar para 476220500

PROCURO:

. CON�yLTQRE§;
Empresa Portal<Econômi=
co est�? se!€lcioq!?-ndq.pessoas de" amêõs os
sexos

ii. ii!
para atuarem

consul.!ore�il€lm }�€lndi1l:sdfretas e rnarketing de
relacio[lamElpto.qportul)idade
para jovens, adultos e

pessoas com mais de 40
anos.Pára
seleção e entrevista ligue
4799052307. Com Volnei.

CARNES·TEMpERADAS PARA
FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJ)(S,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

OPORTUNIDADE DE
EMPREGO
Empresa do ramo papeleiro
contrata profissionals
formados ou cursando
Tecnologia em Papel e
Celulose para atuar no
processo produtivo. Os
interessados devem
apresentar-se ria RHBrasil
para esclarecimentos
adicionais. Endereço: Rua
Caetano Costa, 341.

•••••

DAS LANTERNAS
*****

-

EI
II VENHA CONFERIR! "

• Calotas Aro 13 por apenas R$19,50 o jogo
• 'Baterias 45AH por apenas: R$ 109,90
• Engates para Carretas, bola + tomada cromada por apenas R$130,00

biMta

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FaNEI FAX: 47 622-7879

.. � ..
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Fachada de um estabelecimento comercial de Canoinhas. A foto fala por si

it - - - - - - - - - - .. 'c
Da Redação

TORTA AO CURRY

INGREDIEN'I'ES'
125 g de farinha de trigo
80 g de manteiga
750 g-de,carne moída
4 potes de iogurte
2 ovos

2 cebolas
150 g de ervilhas frescas
50 g de uvas-passas
1 colher (sopa) de curry em pó
1 ramo de coentro
21imões
2 colheres (sopa) de azeite
Pimenta-da-reino preta
Sal

PREPARO
Prepare a massa: misture no processador a farinha, a manteiga e uma pitada de sal. Adicione
lentamente água gelada até formar uma bola. Deixe descansar por 30 minutos na geladeira.
Mergulhe as uvas-passas em água fervente por alguns minutos. Cozinhe as ervilhas por 4
minutos em água salgada em ebulição. Preaqueça o forno a 180º C. Pique as cebolas e

doure-as no azeite por 5 minutos, acrescente o curry e, depois, a carne. Cozinhe por 1
minuto em fogo alto, mexendo com colher de pau, Numa tigela, misture a carne com 2 potes
de iogurte, os ovos inteiros, as ervilhas, as uvas-passas escorridas e o suco de 1 limão.
Adicione sal e pimenta-do-reino a gosto. Abra a massa numa fôrma untada com manteiga,
despeje sobre ela o preparado e asse por 30 minutos. Faça o molho: misture dois potes de

iogurte, coentro picado, o S!1CO e a casca ralada de 1 limão. Sirva a torta morna junto com o

molho.

RENDIMENTO:SERVE6PF.SSOAS
�--------�----------------�

prósperaci
aceitando expositores de outrosmunicípio
do cada stand Cr$ 200,00. Convém lem
criadores deRio do Texto, tomaram parte
LaExposição realizada em 1953 e todos fo

sificados, obtendoprêmios e também com

ram às nossas festividades, permanecendo e
sa cidadepor três dias.

, São pedras nos sapatos dos nossos adversá
rios, as adesões que, no dia-a-dia, se anuncia a

FrenteFemocrática.
Nãocompreendemos antilacerdistasque ele

mentos prestigiosos do PSD e do PTB se aliem,
francamente, aomovimento de verdadeiro apoio
aos ilustres candidatos Jorge LacerdaeHeriberto
Hulse, isso porque os galotistas ainda estão a vi
ver os sonhos dos contos de fada.

"

'AscandidaturasdeJorgeLacerdaeHeriberto
HülsepelaFrenteDemocrática, ninguémmais terá

poderdedetê-la; anteo contigentede adesões (...).

ExposiçãoAgropecvória em,

Rio dcrTesto
:N� período de 2,a7 de sefêmbro, realiza-se

tine Teatro Vera ,Cruz
apresenta

às 20 horas - Impróprio até 14

NullêaéTarde;comAlanLadd eLore
ODiIlbo aQuatro
Com Os famosos IrmãosMarx

I
I
I
I
I
I

Souza CleitonRenan da Silva
Pais: Cristiano José Lemos P. Pais: Rodrigo da Silva
de Souza Jussara Ferreira Correa

, Lucrecia Farias
Nercolini 07/08

MariaEduardaOlescowicz
05/08 . Pais: SérgioOlescowicz
ShéronRodrigues deMelo Janete Leandro Ferreira
Pais:Marlene Rodrigues de Olescowicz

REGISTRADOSFSSA Melo

SEMANANOCARTÓRIO 10/08
DECANOINHAS 05/08 "aldeciNovakJunior :�:

PedroMaurílio de Souza Pais: ValdeciNovak

13/07 Junior Maria de Fátima S.

CarolayneLeffel Comelsen Pais: PedroMaurílio de Souza Novak

Pais: RobertComelsen Juceli Michalewski de

SuzamarAparecida Souza 10/08

Leffel NicolasTokarskiVoigt
07/08 Pais: FernandoVoigt

18/07 KevinHartmann Márcia TokarskiVoigt
JoaquimAugustoRaial Pais: HildsonHartmann

Mãe: IvoneteRaial ClaudiaAparecida da 10/08
Silva Tiago Keiser

21/07 Pais: Sandro Keiser

HelenaNercolini Pereira de 07/08 NoeliAparecidaFerreira
dos Santos

I

FALECIMENTOS
REGIS1RADOS FSSASEMANANOCARTÓRIO

DECANOINHAS

ErnestoZiezkowski
* 20/08/1936
+ 15/08/2005

Ovídio José Soares
* 01/08/1937
+ 14/08/2005

MerildaZiláEngel
* 29/03/1959
+ 01/08/2005

.�".a.'.C;'A
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\Nlrl()NIII() IVIEII2IEIIIl?A\ i()()llJlnNltil()

Toda força curativa
é manifestação
da v/da de Deus

Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - se

,f'
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RESPOSTASNAPRÓXIMASEMANA

Respostas da

edição passada

Rcesso ti internet, rápídoe segurdi!

DISCADO • ADSL • RÁDIO�';
LIGUE E CONFIRO

ovo
da redação

Peixe Grande e Suas Histórias·
Maravilhosas

Domingo passado foi dia dos pais. Como é de pra
xe, nessa época do ano, colunas como essa indicam os

melhores filmes sobre pais, na humilde opinião do críti
co, para divertir a família nessa data tão especial. Como
não poderia ser diferente, também nos rendemos aos

pais e lá vai uma dica de filme sobre pai, porém, bem
atípico, passando longe do estilo convencional. Trata
se de Peixe Grande e suas histórias maravilhosas, de
Tim Burton. Para quem se liga em diretores, basta men
cionar o nome de Tim Burton para perceber que não é
um filme comum. Esse, por sinal, é o melhor filme de
Burton. Estão aqui todos os melhores elementos do seu
estranho mundo. O herói de Batman, o esquisito de
Edward mãos de tesoura, a bruxa de O Estranho mun-

.

do de Jack (que ele produziu), enfim, quem gosta dos
universos criados por Burton, vai se deliciar.

.

Peixe Grande é baseado num livro de Daniel
Wallace. Transposto para a tela, a obra enriquece nas

mãos de Burton, diferente do que acontece geralmente
com livros que viram filmes. A história é de Edward
Bloom (interpretado por Albert Finney na velhice e por
Ewan McCregor na juventude), um homem que
protagoniza histórias no mínimo incríveis. Convence um

gigante três vezes maior que ele a ir embora de uma

cidade, atravessa um pântano e chega a uma cidade
que ninguém nunca ouviu falar, participa de um assalto

por acidente, trabalha num circo por três anos só para
obter informação de sua futura esposa e vê sua morte
no olho de uma bruxa. Sem contar o peixe gigante quê
enfrenta para recuperar sua aliança de casamento. To
das essas histórias irritam seu filho,Will (Billy Crudup),
que decide romper com o pai por não suportar ter que

vê-lo ser sempre o centro das atenções por conta de
suas fantásticas histórias.

Três anos depois, Will volta a rever o pai na cama,
definhando por conta de um câncer. Os momentos fi
nais de Edward, levam Will a querer decifrar esse enig
ma que se tornou o pai.

Vale uma ressalva, alguns críticos não gostaram
do filme. E Peixe Grande é assim mesmo, ao estilo 'ame
ou odeie'. É preciso ser visto de peito aberto, sem pre
conceitos. Dessa forma, você irá embarcar numa emo

cionante· e fantástica história. É um filme sobre pais,
mas diferente
de tudo que
você viu antes.
Vale à pena con
ferir. Comple
tam o elenco,
Jessica Lange e
Helena Bronhan
Carter.

EXTRAS:
Muito bons. Têm
making ot, en
trevistas com o

autor do livro
que inspirou o

filme, Daniel
Wallace, co

mentários do di
retor, jogos
interativos e

muito mais.

AvaliaçãoCN: Filme: **** Extras: ****
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Multimídia

Sheila Carvalho sai do grupo 'É o Tchan'
"O É Tchan sempre tem esse tipo de troca de dançarinas, Isso é notório em sua

história. Agora, é chegada a vez da Sheila. Ela sairá em setembro e, claro, com
certeza encontraremos uma pessoa tão competente quanto ela", diz Jacaré, integran
te da banda É o Tchan e que faz parte da Turma do Didi, da Globo, fala da saída de
Sheila Carvalho do grupo.

S8T terá novo Reality Show
o novo Reality Schow apresentado nos próximos meses pelo SBT será o Casa

mento à Moda Antiga, no qual o público brasileiro assumirá o papel de cupido. Participa
rão do programa pessoas solteiras com idade entre 21 e 40 anos que gostariam de
encarar o desafio de se casar com uma pessoa escolhida pelos telespectadores
brasileiros. As famílias, QS amigos dos participantes conhecerão os solteiros(as)
seiecionados(as) e poderão eliminar os pretendentes que não possuem o perfil dese

jado. Os interessados poderão se inscrever no site www.sbt.com.br/casamento.

Maradona estréia programa na TV e
tem Pelé como convidado

Diego Maradona estreou como apresentador de televisão na Argentina e, se ainda não conseguiu aproveitar
toda habilidade que encantava nos campos de futebol de todo o mundo, fez um bom trabalho diante do convidado de
honra Pelé.

Vestindo camisa e casaco pretos, calça de cowboy, bem mais magro e com Ó mesmo penteado que o caracte
rizou em suas epopéias com a bola, Maradona lançou o programa "A Noite doí O" cantando um pouco desafinado um
tema musical que fala de sua história.

Pela primeira vez dividiu as câmeras de TV com Pelé e, diante de um reconhecimento mútuo pelas trajetórias de
ambos nos estádios do mundo, a bola foi a desculpa para uma rápida tabelinha entre eles, antes de uma troca de

presentes.

Morte de roqueiro será investigada
após 36 anos

A morte de Brian Jones, integrante original dos Rolling Stones,
vai ser investigada novamente .. Uma nova pista indica que o músico
foi assassinado por causa de uma dívida de US$ 14 mil.

Sua ex-namorada, Pat Andrews, convenceu a polícia britânica a

exumar o corpo do guitarrista depois da divulgação de um dossiê de
150 páginas sobre sua morte por afogamento em um lago de sua

casa, a Cotchford Farm, em 3 de julho de 1969, quando ele tinha 27
anos.

Um novo filme, The Wild and Wicked World of Brian Jones,
repercutirá as informações do dossiê de que o construtor Frank

Thorogood teria matado o músico durante uma briga. Segundo o dire
tor do filme, Stephen Woolley, é uma história "muito complicada".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Laboratório de Fotografia da Une é inaugurado
DiYul9a�

Exposição defotos sobre a estrada deferromarcou inauguração
CANOINHAS - Onovo laboratório

de fotografia daUnC Canoinhas/Porto
União foi inauguradonaquinta-feira, 11,
emMarcílio Dias. No laboratório, os alu
nos dos cursos deComunicação Social,
DesigneArtesVIsuaispoderãoampliare
revelar fotografiasempreto ebranco.

Segundo acoordenadoradeRádioe
TVdaUnC,JoaneliseBrandão, "ainaugu
ração do laboratório de fotografiarepre
sentaasementedeumamploprojetoparaa
consolidaçãodocurso decomunicaçãoda

UnCeumaferramentaessencialdeapren
dizado aos acadêmicos eacomunidade".

Na regiãonorte deSantaCatarina e
suldoParaná, sãomais de70veículos de
comunicaçãoeletrônica.

''Umlaboratóriocomoesterepresen
taumdiferencialnafonnaçãodoprofissio
nal. OacadêmicodaUnCteráumaforrna

çãoartística,jomalísticaepublicitáriaNão
hácomo entender fotografiadigital sem�
sabersobrefotografiatradicional",explica
oprofessorde fotografia, Lúcio Passos.

o laboratório é estruturado comcâ

maraescura, seis ampliadores, setecâma
ras fotográficas e todos os instrumentos
necessários para revelaçãoeampliaçãode
fotografiasempreto ebranco.

Após asolenidadedeinauguraçãódo
laboratório, tambémfoi abertaaexposição
itinerante ''&tradadeFerro'',nabiblioteca
daUnC emMarcílioDias,As fotografias
expostas são de autoria dos alunos epro
fessores deComunicaçãoSocial- Rádio e
1Y.

Adosarec promove 1.0 Torneio de
Rei do Truco no Planalto Norte

. A Associação dos Doadores de Sangue da Região do Con
testado (Adosarec) promoveu na sexta-feira, tz.no Pavilhão de
Festas da Igreja Matriz Cristo Rei, 01.2 Tomeio de Rei doTruco do
Planalto Norte. Participaram do tomeio 22 municípios com 216
duplas inscritas.

.

CONFIRAOSVENCEDORFS:
1.2 lugar: 'Coquinho' e 'Bode' -Itaiópolis - 1 Fusca ano 86 e

troféu e medalhas;
2.2 lugar: Luiz e Reginaldo - Mafra - R$ 600, troféu e meda

lhas;
3.º lugar: Beta e Odail- Colombo - R$ 400;
4.2 lugar: Sadi e Ricardo - Três Barras - R$ 200.

Repescagem: Finalistas:
José e Reginaldo - Fartura;·

'

Sebastião e Cristofer:_ Canoinhas,
Sagraram-se campeões da repescagem Sebastião e Cristofer

com o prêmio de R$ 600.

Dupla feminina melhor classificada: Maria de Lourdes Antunes
e Doraci Tinfer da Silva, que ganharam uma TV 14 polegadas.

A dupla feminina melhor classificada na repescagem foi
Mariza Alves e Mônica Küchler, que ganharam troféu e medalhas.

Foi sorteada uma TV 14 polegadas entre as duplas pelo
número de inscrição. Os ganhadores for�m Marcelo e Marcia, de

Mandirituba.

Prestação de Contas
1.o Torneio do Rei do Truco

LUCRO

Inscrições Rei do Truco
Vendas de bebidas e cozinha
TOTAL

R$ 11.020,00
R$ 6)13,00
R$ 17.733,90

DFSPESAS

Pagamento de prêmios R$ 6.508,00
Coroa, medalhas e troféus . R$ 133,00
Seguranças R$ 100,00
Frete para transporte de mesas e bancos R$ 90,00
Limpeza de banheiros R$ 50,00
Pães R$ 96,70
Baralhos R$ 46,00
Pagto de bebidas e ingredientes da
cozinha
TOTAL

R$ 4.119,60
R$ 11.143,30

ARRECADAÇÃO
DESPESAS
TOTAL DE LUCRO

R$ 17.733,90
R$ 11.143,30
R$ 6.590,60

As três melhores duplas posam ao lado de Silmar Golanovski,
presidente da Adosarec

DUpla feminina melhor colocada, Maria de
Lourdes e Doraci recebem uma TV de

Silmar Golanovski

Silmar e Orest,s Golanovski entregam prêmios à dupla
vencedora Coquinho e Bode

AGRADECIMENTO
A Adosarec agradece a ADC Rigesa, representada pelos se

nhores José Sawinski Jr. e André, Cia Canoinhas de Papel, Gabri�
Henkemeier de Três Barras, Claudia e Afonso de Bonetes, Paróqu�
Santa Cruz de Canoinhas, Polícia Militar, Celesc, equipe de doadores
de Santa Idê, toda a equipe da Adosarec, Hamilton larrocheski de
Papanduva, mulheres da cozinha, equipe do bar e Joel Dobrochins�
que conduziu o torneio brilhantemente.

Agradecemos também a todos os truqueiros que participaram,
.

pelo comportamento nota 10.
,

Aguardem, no próximo ano a Adosarec promoverá o 1.2 Enco�
tro Estadual de Truqueiros, juntamente com a Feira do Feijão em Vario
edade.

ADOSARECINFORMAASPRÓXIMASVIAGENSOO
ruRISMOOOSANGUE

Bingo
A Adosarec agradece aos doadores de sangue da Colônia Ouro

Verde, que promoveram no domingo, 14, um grande bingo em prol da
entidade, em especial a senhora Helena Pechebela. O lucro total do
bingo foi de R$ 3.804,75.

24 de agosto: Florianópolis (22 doadores)
27 de agosto: Curitiba (52 doadores)
13 de setembro: Lages com micro Adosarec + ônibus com' 46 doadores
que irão para Caxias do Sul e Porto Alegre, 23 para cada cidade..
23 de novembro: saída para São Paulo
24 de novembro: Panfletagem no centro de São Paulo '

25 de novembro: doação no Hospital das Clínicas Pró-Sangue, maW
hospital da América Latina.

Pedimos que se alguma empresa da nossa região tenha interesse
em patrocinar nossos panfletos para divulgação dos seus produtos.
que serão distribuídos nas viagens do Turismo do Sangue nas cjdadeS
do Paraná, Santa Catarina, Rio Grande do Sul e São Paulo,. entrem �
contato com a Adosarec. i

A Prefeitura de Canoinhas, através da Secretaria Municipal de
Administração, está prestando contas para a população. Dois painéis
foram colocados para o público, sendo um na Praça Lauro Müller, e
outro no pótio da Prefeitura. No painel, as informações sobre a

arrecadação e despesas, numa prova de transparência e honestidade

Gestão 2005 . 2008 "TRANSPARÊNCIA, TRABALHO E PROGRESSO"
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